Insatisfaite

par Adrien Carel

Delphine, jeune femme libérée de retour dans sa Normandie natale, épouse un homme fortuné et croit son bonheur établi. Mais son mari se révèle un si piètre amant qu’elle est contrainte de chercher ailleurs la jouissance qu’il lui refuse. De rencontres fortuites en retrouvailles avec Julie, une ancienne copine adepte du triolisme, elle explore les ressources érotiques cachées d’un coin de campagne apparemment bien-pensant...
Après La Femme à l’envers, son précédent roman, Adrien Carel nous dévoile une nouvelle facette de son talent d’auteur érotique. Qu’il se soit inspiré, à son habitude, de récits de femmes qu’il connaît ne rend que plus efficaces les « turpitudes » de ses personnages féminins : rien ne vaut l’accent du vrai.

CHAPITRE PREMIER

Lorsque le téléphone sonna, Delphine taillait une pipe à Régis. Leur rencontre datait de la semaine précédente. Çe n’était pas le coup du siècle, mais il pouvait lui être utile et elle tenait à lui faire plaisir. Elle s’appliquait donc à le faire entrer loin dans sa gorge en guettant sur son visage les signes de son plaisir. Malheureusement, il était du genre impassible.

Au moment où le répondeur se mit en marche, elle tendit l’oreille.

— Vous êtes priée de contacter en urgence le centre hospitalier de Falaise au sujet de vos parents…

Il y avait un bout de temps qu’elle ne les avait pas vus. Une énième brouille à cause de sa manière de vivre qui ne leur plaisait pas. À la suite de son installation à Paris, dix ans auparavant, leurs relations avaient constamment navigué de fâcheries en raccommodements. Mais elle était leur seule fille et elle les aimait. Elle abandonna Régis pour se précipiter sur le combiné.

Une voix impersonnelle lui dit que c’était grave. Très grave. Un accident d’automobile provoqué par un chauffard qui n’avait pas respecté un stop. Son père et sa mère se trouvaient en salle d’opération et les médecins réservaient leur diagnostic. On ne pouvait pas en dire plus.

Une demi-heure plus tard, elle fonçait sur l’autoroute de l’Ouest. Direction la Normandie.

Au petit matin, le chirurgien lui apprit qu’ils n’avaient pas supporté l’intervention. Tous les deux étaient décédés sans avoir repris conscience. Une infirmière lui conseilla de ne pas rester seule. D’appeler quelqu’un de proche. Depuis qu’elle avait quitté la région, elle ne connaissait plus personne susceptible de lui rendre un tel service. D’ailleurs, elle n’aurait pas supporté une présence en cet instant.

Dans la lumière blafarde de l’aube, elle constata que Boudonville n’avait pas changé. Un village perdu au milieu du bocage, sans cachet particulier et refermé sur lui-même. La boulangerie venait d’ouvrir mais l’épicerie-buvette état encore fermée. C’était dans ce bled qu’elle avait été élevée, et elle l’avait fui dès qu’elle l’avait pu.

La maison de ses parents n’avait pas changé non plus. Sa chambre était comme la dernière fois qu’elle y avait dormi trois ans plus tôt. Elle se jeta sur le lit en se demandant pourquoi elle ne ressentait rien. Pourquoi elle ne pleurait pas. Puis elle sombra dans le sommeil. Le matin au réveil, elle avait le visage baigné de larmes et le souvenir confus de rêves pénibles.

Les jours suivants furent occupés par toutes sortes de démarches. Le curé et un voisin, vieil ami de son père, l’aidèrent de leur mieux à se dépatouiller avec les formalités administratives.

Pratiquement tout le village s’était rassemblé à l’enterrement. Pour la circonstance, les vieilles chipies qui avaient empoisonné son adolescence la serrèrent dans leurs bras en pleurant comme des madeleines. De loin, elle aperçut Bertrand, Daniel, Foulque, d’autres copains d’école.

Quelques jours plus tard, le notaire la convoqua. Comme elle le savait, elle était la seule héritière. Mais il lui apprit qu’outre le pavillon, ses parents possédaient quelques terrains et un petit portefeuille d’actions. Ce qu’elle ne soupçonnait même pas. Pas de quoi faire des folies, mais un pactole suffisant pour vivre deux ou trois ans. Le temps de voir venir.

Cette manne inespérée lui donna à réfléchir.

Après tout, rien ne l’attachait à Paris. Elle y végétait à coups de petits boulots minables, de séances photo payées avec un lance-pierre, quand on les lui payait, et de combines foireuses. Sa vie était une course perpétuelle après le fric, des compromissions en veux-tu en voilà, des coucheries à droite à gauche dans l’espoir d’obtenir un job de quelques semaines.

Ses rêves de réussite comme mannequin s’étaient envolés depuis longtemps. Elle n’avait plus d’illusions. Dernièrement, avec Julie, sa meilleure amie, elles avaient même failli tourner dans un film porno pour boucler une fin de mois difficile. La situation était telle qu’elle songeait à décrocher.

À vingt-huit ans, le temps était venu de se ranger. Le capital laissé par ses parents arrivait à point pour lui permettre de réaliser une ambition de jeunesse. S’établir et monter une boutique de fringues à Falaise ou à Argentan par exemple. C’était le moment ou jamais. Elle pourrait abandonner définitivement les galères sans avenir.

Au lieu de retourner à Paris, elle décida de s’installer à Boudonville. Un retour au bercail en quelque sorte. Bien sûr, elle n’ignorait pas que le changement serait radical. Il y avait un monde entre la capitale et un gros village normand qui comptait au mieux deux mille habitants. Elle ne pourrait pas y vivre avec la même liberté ni dans le même anonymat.

Deux jours plus tard, en effectuant des rangements dans le garage, au fond de la boîte à outils de son père, elle tomba sur une liasse de magazines cochons. Il en avait toujours eu. Vers quatorze, quinze ans, elle les piquait pour se masturber en cachette dans son lit avant de les remettre en place. Ce souvenir lui donna chaud.

En les étalant sur la table du salon, elle eut le sentiment de commettre un sacrilège. Au milieu de ce décor tellement convenable. À deux pas des images pieuses et des babioles religieuses que ses parents avaient rapportées de leurs excursions dans tous les lieux de pèlerinage de France et de Navarre. Ils n’étaient pas bigots mais pratiquants et superstitieux.

Maintenant, sous l’œil de sainte Odile et de Bernadette Soubirous, des bites en érection s’enfonçaient dans des bouches, dans des chattes, dans des culs. Un festival de coïts crus et directs ! Pas des photos soi-disant d’artistes mais du porno pur. Celui que Delphine préférait. La tête de sa mère si elle les avait vues ! Elle pensa que le temps était fini où elle devait se planquer pour les mater.

Depuis l’accident, elle n’avait eu ni le temps ni l’envie de penser au sexe. Trop de chagrin et de problèmes à régler. Pourtant, ça comptait beaucoup pour elle et ses activités en ce domaine, débutées aux alentours de sa quinzième année, ne s’étaient jamais durablement ralenties.

D’un coup, face à ces photos, elle ressentit un besoin urgent de se masturber. Elle enleva son peignoir pour être plus à l’aise et commença à se caresser. Une voiture qui stoppait dans la cour l’interrompit. En vitesse, elle planqua les magazines sous les coussins du canapé, remit son peignoir et passa un peigne dans ses cheveux.

C’était Foulque des Perrots. Elle l’avait aperçu à l’enterrement. Un copain d’enfance et le fils unique du plus gros propriétaire du pays. Des éleveurs qui possédaient un domaine un peu à l’extérieur du village et qui ne dédaignaient pas de jouer aux nobliaux de campagne. Le grand-père et le père avaient été maires de la commune. Foulque, le fils, venait de prendre la relève aux dernières élections. Elle ne lui avait pas parlé depuis une éternité.

À douze ans, ils avaient été amoureux comme on l’est à cet âge-là. La main dans la main et des yeux de merlan frit. Quelques baisers maladroits et baveux, et encore, elle s’en souvenait mal. C’était du passé.

Les politesses d’usage expédiées, il en arriva rapidement au but de sa visite.

— Je voudrais savoir ce que tu comptes faire de tes terres de la Ranée…

— Pourquoi ?

— Parce qu’elles sont enclavées au milieu des miennes et si tu les vends je suis intéressé. Je t’en offrirai un bon prix…

Elle ne répondit ni oui ni non. Tout en lui servant le café, elle l’observait à la dérobée. Beau mâle viril, grand et massif. Vêtu comme un gentleman-farmer et s’exprimant avec une certaine raideur. Comme s’ils n’avaient jamais été à l’école ensemble. Il lui fallut un moment pour comprendre que c’était à cause de sa tenue négligée. Le peignoir bâillait sur sa poitrine et laissait deviner qu’elle ne portait rien en dessous. Elle se rajusta.

— Excuse-moi de te recevoir comme ça mais je suis encore bouleversée…

— Je comprends. C’est moi qui m’excuse d’être aussi brutal. Je suis impardonnable. Si tôt après ton malheur…

À partir de là, il se dégela progressivement. Ils parlèrent de ce qu’ils étaient devenus. Lui vivait seul dans la grande maison de maître du domaine familial, dirigeait désormais l’exploitation et prenait très au sérieux ses fonctions de maire. Pour sa part, Delphine lui raconta une histoire bateau de petite employée aux écritures, perdue et solitaire, déçue par la grande ville et désireuse de se fixer au pays.

Il n’était pas question que ses frasques parisiennes transpirent à Boudonville. Elle voulait y prendre un nouveau départ et donner l’image d’une jeune femme sage et rangée. Touché par ce récit, il offrit ses services au cas où elle aurait besoin de quoi que ce soit. Ajouta qu’il repasserait de temps en temps pour s’assurer que tout allait bien.

Après son départ, elle sortit les magazines et reprit ses caresses. L’envie ne l’avait pas quittée. Mais maintenant, en parcourant les photos, elle pensait aussi à Foulque. Elle imaginait ses mains sur son corps. Des mains larges, puissantes, couvertes de poils noirs. Il devait avoir une véritable toison sur la poitrine. Les poils la faisaient fantasmer. Ce serait sans doute plaisant de baiser avec lui. Tout dans son physique laissait présager un homme vigoureux.

Petit à petit, comme ça lui arrivait souvent quand elle se masturbait, d’autres images se superposèrent aux premières. Des images cochonnes. Cette fois-ci, elle revit sa dernière sortie dans un club échangiste avec Bruno. À peine une quinzaine de jours avant l’accident de ses parents.

C’était une boîte inaugurée depuis peu dans la banlieue sud et dont Julie lui avait dit le plus grand bien. Un endroit classe, bien équipé. Les prix étaient en rapport. Ça avait démarré plan-plan, comme d’habitude. Le jeu des regards par en dessous, les estimations en loucedé, les premiers travaux d’approche. Il y avait un grand blond costaud qui la branchait.

Finalement, trois couples s’étaient retrouvés dans ce que le club appelait le salon panoramique. Une sorte de grande niche équipée de matelas en mousse et munie de hublots qui permettaient de mater ce qui se passait à l’intérieur. Trois couples donc, dont le blond. Le duvet sur son torse brillait à la lumière des spots. Sans façons, il s’était assis sur sa poitrine en lui présentant sa queue pour qu’elle lui mette une capote.

Dans cette position elle ne voyait plus ce que faisaient les autres. Ça n’avait pas tellement d’importance, la bite suffisait largement à l’occuper. Longue, assez forte, parfaitement rectiligne, elle tenait une super forme. Les poils de ses couilles calées entre ses seins la chatouillaient. Il avait pris sa tête à pleines mains pour diriger ses mouvements et la baisait carrément dans la bouche.

Ça l’avait hyperexcitée. Le nœud volumineux cognait au fond de son palais, à la limite de la nausée mais sans jamais aller trop loin. D’autres mains lui palpaient le ventre, les fesses, la chatte. Un doigt avait sondé son vagin. D’après sa finesse, vraisemblablement un doigt féminin. Puis un ongle avait gratouillé le cratère de son cul avant de s’y introduire.

Debout au milieu du salon de Boudonville, tandis que ces images lui revenaient par vagues, elle se caressait tout autour du bouton en évitant de le toucher. Surtout pas. Ses souvenirs défilaient avec tellement de netteté qu’il lui aurait suffi d’un rien pour partir et elle voulait que sa branlette dure longtemps.

Elle se rappelait les visages tendus des voyeurs collés aux hublots. On la tripotait sur toutes les coutures, on écartait ses jambes, on soulevait ses reins pour qu’elle soit plus aisément accessible. À croire qu’ils s’étaient donné le mot. Elle s’abandonnait docilement à toutes les manipulations. Une langue s’était insinuée entre ses fesses. Des lèvres avaient emprisonné son clito, le tétant comme si elles voulaient l’avaler.

Ensuite, quelqu’un avait dressé ses jambes à la verticale. Une verge s’était coincée à l’entrée de son vagin. Elle ne pouvait pas s’enfoncer très profondément à cause de sa position tordue. Mais avec celle qu’elle pompait de plus en plus goulûment, ça suffisait amplement à son bonheur.

Les spectateurs à l’extérieur du salon panoramique n’en perdaient pas une miette. Une des filles avait sucé ses mamelons tandis qu’un doigt remplaçait la langue sur son anus. La scène devenant de plus en plus précise dans sa mémoire, elle ne résista plus à l’orgasme.

Après, en prenant une douche, elle pensa que ce serait la seule chose qui risquait de lui manquer en s’installant à Boudonville : la baise. Quoi qu’on en dise, la province restait en retard sur Paris à ce sujet. Notamment dans les petites villes. Même les partenaires discrets s’y trouvaient moins facilement, son adolescence le lui avait appris. Quant aux boîtes échangistes, il ne fallait pas y songer. Peut-être y en avait-il une à Caen mais ça n’était pas sûr.

Dans l’immédiat, elle s’en moquait. D’autres problèmes passaient en priorité et elle dégoterait toujours un mec pour s’envoyer en l’air. Ça n’était pas ce qui manquait. Il fallait d’abord qu’elle aille voir les terres dont Foulque lui avait parlé. Celles qu’il souhaitait acheter. Puis qu’elle se renseigne sur leur prix auprès du notaire. Par la même occasion, elle demanderait combien coûtait un petit magasin de mode dans la région. Elle se voyait déjà installée.

Le lendemain, le voisin qui lui avait donné un coup de main pour les formalités du décès se pointa à l’heure de l’apéritif. Elle n’eut pas besoin de cent sept ans pour comprendre qu’il avait des vues sur elle et plus précisément sur son cul. Ses regards appuyés et ses sous-entendus ne laissaient aucun doute. Il tentait sa chance.

Avec son bide débordant du pantalon, son teint couperosé, ses cheveux clairsemés et ses yeux luisants de convoitise, le bonhomme ne l’inspirait vraiment pas. En d’autres circonstances, elle l’aurait rembarré sèchement mais elle ne tenait pas à s’en faire un ennemi. Les ragots circulent vite dans les villages et il avait la réputation d’être une redoutable commère. À force de diplomatie, elle réussit à éviter son rentre-dedans sans le froisser.

CHAPITRE II

Acheter un magasin n’était pas aussi simple ni aussi rapide que Delphine le croyait. D’autant que le notaire, un homme prudent, ne voulait pas risquer ses fonds dans un mauvais investissement. D’après lui, elle devait attendre qu’une affaire intéressante se présente. Toutefois, il se faisait fort de trouver quelque chose dans ses prix. Elle attendit donc.

Pour la première fois de sa vie dégagée de la contrainte du travail. Le portefeuille d’actions de ses parents avait accumulé des bénéfices. Déménager son studio de Paris l’occupa un moment. Ensuite, elle améliora la décoration de la maison, changea les papiers peints et les peintures, modifia la place de quelques meubles. Et finalement se trouva désœuvrée. Cette situation nouvelle la déconcerta.

Dans un premier temps, elle apprécia. Durant une quinzaine de jours, elle s’occupa à flemmarder activement. Se levant tard, musardant d’une pièce à l’autre, essayant d’imaginer en feuilletant des catalogues de vêtements ce que serait sa vie quand elle aurait son magasin.

Puis l’ennui vint. L’ennui qu’elle avait fui à dix-huit ans. Il n’y avait aucune distraction à Boudonville. Bien peu dans les environs. Aucune occupation excepté regarder l’herbe pousser.

Le village comptait une boulangerie, une boucherie et un bistrot-bureau de tabac qui faisait également office d’épicerie pour les produits de première nécessité. Pas de quoi pavoiser ni remplir des journées qui se succédaient, toutes pareilles. Mornes.

En compagnie du notaire, elle visita un fonds de commerce à Argentan. Le propriétaire en demandait trop pour ses possibilités.

Les sorties à Caen coûtant cher et compte tenu de son naturel dépensier, elle évitait de s’y rendre. Son héritage inattendu l’avait rendue radine et elle ne voulait pas écorner son capital. Ses rapports avec les habitants étaient inexistants. L’élan de sympathie de l’enterrement retombé, ses anciennes relations ne tenaient pas à renouer. Elle non plus.

Un jour, à l’épicerie-buvette, deux clientes devant elles papotant au sujet de la bibliothèque de Falaise où on trouvait, disaient-elles, un grand choix de livres, lui donnèrent l’idée de s’y inscrire. Cependant, la lecture des romans policiers qu’elle empruntait par brassées ne suffisait pas à l’occuper, et la télévision l’ennuyait.

Heureusement, Foulque venait la voir de temps en temps. Il avait pris l’habitude de lui rendre visite parce qu’il louait ses terres de la Ranée et qu’ils avaient en conséquence des intérêts communs à discuter. C’était un prétexte. En fait, ils bavardaient de tout et de rien. L’homme se livrait peu mais petit à petit, elle apprécia sa présence.

Sa gentillesse compensait son manque d’humour et ses idées rétrogrades. Le qu’en-dira-t-on comptait beaucoup à ses yeux. Son opinion s’alignait toujours sur « ce qui se fait » et « ce qui ne se fait pas ». Mais sa compagnie trompait la solitude. Il se montrait d’une correction exemplaire, et elle mit du temps avant de réaliser que ses visites avaient une autre raison que la location des pâturages ou des relations de bon voisinage.

L’évidence lui apparut progressivement : elle lui plaisait. Certains regards, certaines attitudes ne mentent pas. Seulement, elle ne comprenait pas pourquoi il ne le disait pas franchement, et en avait conclu qu’il était timide. À elle donc de faire le premier pas. Sa chasteté commençant à lui peser, elle évaluait les avantages et les inconvénients d’une liaison quand il lui coupa l’herbe sous le pied en déclarant lors d’une de ses visites :

— Delphine, est-ce que tu accepterais de m’épouser ?

La stupéfaction la figea. Il se méprit sur sa réaction.

— Je sais que c’est un peu tôt après le malheur qui t’a frappée, mais c’est important pour moi de le savoir.

Elle n’était pas choquée à cause de son deuil mais parce que l’éventualité du mariage ne lui était jamais venue à l’idée. Ses parents l’avaient élevée avec l’idée qu’une distance infranchissable séparait la famille des Perrots de la leur. Un gouffre à l’échelle de Boudonville.

Ils étaient propriétaires des meilleures terres du village, d’un cheptel bovin abondant, maires de la commune de père en fils. Bref, des notables fortunés. Alors que son père était un modeste employé de la SNCF et que sa mère avait fait des ménages.

La tête baissée, Foulque fixait son verre de bière sans la regarder. Elle réussit à dire :

— Je ne peux pas te répondre comme ça… de but en blanc…

— Bien sûr, je comprends. Je ne te demande pas une réponse immédiate mais penses-y…

Il partit quelques instants plus tard, la laissant encore sous le choc. Pendant dix ans à Paris elle avait cherché un homme riche qui la sortirait de la mouise, et il en existait un à Boudonville. À côté de chez elle. Un qu’elle connaissait depuis l’enfance, qu’elle n’avait même pas cherché à séduire et qui se proposait de lui-même.

Il ne s’agissait pas de manquer une aussi belle occasion. Pour une des rares fois de sa vie, elle en eut les larmes aux yeux. Des larmes de joie.

L’euphorie des premières heures passée, elle redouta l’opposition des parents. Ils semblèrent au contraire ravis d’avoir casé leur fils. Les fiançailles officielles furent scellées lors d’un repas au cours duquel ils décidèrent que le mariage aurait lieu avant les gros travaux du printemps et de l’été. À la fin du mois de mars.

Naïvement, elle avait pensé qu’après les fiançailles Foulque serait plus entreprenant sur le plan de la bagatelle. Moins coincé. Pour l’avoir un peu pratiqué depuis quelque temps, elle n’attendait pas de lui qu’il lui saute sur le râble en criant « Taïaut ! Taïaut ! à l’assaut ! » ou qu’il la lutine comme un soudard en bordée. Mais elle espérait que son respect des convenances s’affaiblirait. Il n’en fut rien.

Ainsi, après qu’il lui eut offert un superbe collier et alors qu’ils se trouvaient seuls chez elle, elle se jeta dans ses bras pour le remercier. Estimant le moment venu de lui montrer qu’elle n’était pas de bois, elle se pelotonna contre lui sans lui cacher son envie d’aller plus loin. Il la repoussa gentiment :

— Ce serait mieux si on patientait jusqu’au mariage. J’y tiens…

Lorsqu’elle raconta cette histoire à Julie à qui elle téléphonait régulièrement, celle-ci refusa de la croire. Puis, fidèle à son expérience et à son cynisme, elle avança cette explication prosaïque :

— Peut-être qu’il est impuissant, ton mec ?

— Non. Je le serrais d’assez près pour sentir qu’il bandait.

— C’est incompréhensible. Ça serait pas un pervers, des fois ?

— Je ne crois pas.

— Alors il se réserve pour la nuit de noces. Prépare-toi, elle promet d’être torride…

En attendant, l’attitude de son fiancé lui avait fait l’effet d’une douche froide. Elle n’imaginait pas que ça existait encore à notre époque. Un homme qui voulait rester pur jusqu’à ce que leur union soit consacrée par l’Église. Parce qu’il n’était pas question d’échapper à la cérémonie religieuse.

Ils vécurent donc des fiançailles d’une chasteté exemplaire. Suivant scrupuleusement un code de valeurs morales désuet et contraignant. Foulque se comportait en parfait gentleman. Offrant des cadeaux, organisant des sorties, l’emmenant à Caen, au restaurant et au cinéma. À l’occasion, il lui faisait rencontrer ses amis.

C’est par eux qu’elle apprit qu’il avait suivi une partie de ses études au séminaire. Entre quinze et dix-huit ans. La vocation l’avait abandonné à cet âge-là. Mais pas la foi. Elle se souvint vaguement d’en avoir entendu parler par sa mère. Il l’incitait d’ailleurs à aller à la messe tous les dimanches bien qu’elle lui eût confié ne pas être pratiquante.

La majorité de ses amis étaient catholiques et traditionalistes. Rigides même pour certains d’entre eux. Tous politiquement réactionnaires. Elle n’y accordait pas beaucoup d’importance. Il lui suffisait de penser qu’elle allait devenir madame des Perrots. Le reste lui paraissait secondaire.

Le petit capital laissé par ses parents n’était rien en comparaison de la situation qu’il lui offrait. En l’épousant, elle laisserait définitivement derrière elle le temps des vaches maigres. La crainte perpétuelle qu’il manque dix-neuf sous pour en faire vingt, comme disait son père. Dans deux mois, elle serait la femme d’un propriétaire aisé. À ses yeux, c’était l’essentiel.

Les beaux-parents commandèrent un mariage à l’ancienne. On fit comprendre à Delphine que la présence de ses amis parisiens n’était pas souhaitée et elle n’insista pas. Mais tout le ban et l’arrière-ban des cousins et amis du marié se réunirent dans l’auberge la plus huppée du canton. Un festin interminable. Une ripaille d’autrefois. Pour célébrer les invités et respecter les traditions, Foulque y but plus que de raison.

Au moment où ils s’éclipsèrent, elle dut le soutenir et conduire la voiture. Il tenait à peine sur ses jambes. La nuit de noces pronostiquée par Julie tombait à l’eau avant d’avoir commencé.

C’était méconnaître sa vitalité. À deux heures du matin, il réveilla Delphine en remontant brutalement sa chemise sur son ventre. Puis il s’étendit sur elle et la pénétra. Il avait un sexe plutôt volumineux. Ses gestes étaient gauches, son haleine empestait encore le calva. En dépit de son demi-sommeil, elle se prêta du mieux qu’elle pouvait, déjà pleine d’espoir à l’idée qu’il avait repris ses esprits.

Malheureusement, l’exercice ne dura pas longtemps. Son mari effectua trois ou quatre allers et retours à la vitesse d’un lapin pressé et elle sentit le sperme gicler. Il s’immobilisa en bredouillant d’une voix pâteuse :

— Attends… bouge pas… je vais recommencer…

De fait, sa verge ne mollissait pas. Il devait avoir des réserves à force de chasteté. Elle faufila une main sous sa culotte de pyjama pour lui caresser les fesses mais il la délogea.

— Laisse-moi.

L’expérience avait appris à la jeune femme qu’il vaut mieux ne pas contrarier un homme soûl et elle lui laissa la direction des opérations. Au bout d’un moment, il recommença à la sabrer. À nouveau trois ou quatre allers et retours et à nouveau son sperme jaillit. Mais cette fois-ci sa queue glissa hors du vagin. Avec un soupir caverneux il s’écroula sur le flanc. Comme une masse. Trente secondes plus tard, il ronflait.

Elle n’avait pratiquement rien ressenti. L’affaire s’était déroulée trop rapidement pour lui laisser une chance de participer. Pas de quoi en faire une maladie mais elle était tout de même déçue. Avant de s’endormir à son tour, elle tâta son torse. Une toison épaisse le couvrait depuis la base du cou jusqu’aux poils du pubis. Elle ne s’était pas trompée. C’était un homme poilu de partout et bien monté.

En revanche, elle s’était trompée en croyant qu’il ferait un bon amant. Un mois après cette nuit de noces désastreuse, sa façon de procéder n’avait pas varié alors qu’il n’avait plus l’excuse de l’alcool. Il la possédait pourtant toutes les nuits, et souvent deux fois au cours de la même nuit. Sa vigueur n’était pas en cause, ni sa bonne volonté, ni ses besoins sexuels. Plutôt sa vitesse d’exécution.

Quelques baisers, quelques attouchements maladroits, toujours très brefs, constituaient le maximum des préliminaires dont il était capable. Et encore, pas toujours. Ensuite il la pénétrait, s’agitait une poignée de secondes comme une mécanique, éjaculait silencieusement puis se tournait de son côté où il se mettait à ronfler.

Il y avait encore mieux. Non seulement Foulque était un éjaculateur précoce, mais en outre il se montrait maladivement pudique. Évitant au maximum les situations où sa femme aurait pu voir son sexe et se dérobant à toutes ses tentatives pour établir entre eux une intimité physique.

Lorsqu’elle avait essayé de le caresser, il s’était dérobé. Devant son insistance, il s’était mis en colère, lui ordonnant de le laisser agir comme il le voulait. Toutes ses tentatives de discussion avec lui s’étaient heurtées à un mur. Dans l’obscurité de la chambre, il se livrait à son coït de lapin speedé. Une fois son affaire terminée, il ne voulait plus entendre parler de sexe. Un jour, elle prit son courage à deux mains.

— Ça ne peut pas continuer comme ça. Tu fais l’amour d’une manière qui ne me convient pas du tout. Il n’y a pas que toi qui comptes. Nous sommes deux et moi aussi j’ai mon mot à dire…

— Non.

Ils se trouvaient dans leur chambre et se préparaient à se coucher. Le mari et la femme face à face. Elle, conciliante malgré ses griefs, et lui le visage fermé. Buté.

— Comment ça, non ?

— Je sais très bien ce que tu souhaites mais je ne veux pas.

— On pourrait au moins en discuter…

— Non. Je ne veux ni changer quoi que ce soit ni en parler. J’ai fait le vœu de vivre en suivant les commandements de l’Église et je m’y tiendrai.

— Mais je n’éprouve aucun plaisir quand nous faisons l’amour et il suffirait…

— Ah ! Je t’en prie, ne me parle pas de ça, tu es indécente !

— Pourtant, si tu…

— J’ai dit non.

Il avait haussé les épaules et quitté la pièce. En colère. Cette nuit-là, il avait dormi dans son bureau. S’il se retranchait derrière des principes religieux pour justifier son comportement, elle ne pouvait rien objecter.

Le lendemain soir, une bague sertie de brillants l’attendait dans son écrin sur la table de chevet. Le dialogue et la tolérance ne faisaient pas partie des qualités de Foulque. La gentillesse, si.

Elle pressentit que la religion était sans doute un prétexte. Ou plus exactement une excuse commode. En fait, tout ce qui se rapportait à la sexualité le mettait trop mal à l’aise pour qu’il puisse seulement envisager d’en parler. Mais grâce à ce cadeau, pour lui, le problème était réglé.

Pas pour elle. Elle le connaissait suffisamment maintenant pour savoir qu’il ne modifierait rien à ses manières d’agir et qu’une nouvelle discussion ne ferait que l’irriter davantage. La conclusion s’imposait d’elle-même : son mari estimait que faire l’amour devait se résumer à introduire son pénis dans un vagin jusqu’à ce qu’il éjacule, c’est-à-dire trente secondes après. Point barre.

Ça lui suffisait peut-être mais c’était nettement trop court pour elle. Ses besoins revinrent en force. Depuis le début des fiançailles, elle évitait de se masturber en escomptant rattraper son plaisir une fois mariée. Il ne fallait plus y compter. Baiser avec Foulque était aussi folichon que suivre les prières à l’église. L’abstinence qu’elle s’était imposée n’avait servi à rien. Un physique avantageux et une allure virile l’avaient flouée.

Dans les jours qui suivirent cet entretien en forme de fin de non-recevoir, elle se branla avec une frénésie désespérée. Histoire de rattraper le temps perdu et d’oublier sa déception.

CHAPITRE III

Mais elle ne parvint pas à l’oublier. Pour la première fois depuis sa prime adolescence, elle était privée de sexe et ce manque commença à l’obséder.

Malgré ses fréquentes masturbations, des rêves érotiques hantaient ses nuits. Des rêves délirants mêlant ses souvenirs de clubs échangistes à des scènes imaginaires au cours desquelles plusieurs hommes nus et en érection batifolaient autour d’elle. Son insatisfaction augmentait de jour en jour. Au téléphone, elle en faisait part à Julie qui s’inquiétait :

— Qu’est-ce que tu vas faire ?

— Je ne sais pas. Rien…

— Mais tu ne peux pas rester comme ça. Surtout toi. Je te connais, si tu ne baises pas pendant longtemps tu déprimes et tu deviens hargneuse. Résultat : tu es mal et tu fais chier tout le monde. Il faut que tu te débrouilles pour que ton mari…

— Je t’ai dit qu’il me baisait… à peu près trente secondes tous les soirs…

— Tu n’as qu’à commencer avant lui.

— Je ne peux pas, je ne sais jamais quand ça va le prendre.

Son amie poussait un soupir excédé. Ajoutait invariablement :

— Cherche-toi un amant.

Delphine ne le souhaitait pas. Foulque exigeait de sa part une fidélité absolue et n’avait jamais caché qu’en dépit de ses convictions religieuses il demanderait le divorce si elle le trompait. Comme ils étaient mariés sous le régime de la séparation des biens, le divorce ne lui rapporterait rien. Elle ne l’avait pas épousé pour se retrouver Gros-Jean comme devant au bout de quelques semaines.

Quant à lui, ses reproches ne l’avaient pas troublé. Il faut dire que, pris entre ses occupations de maire et la direction de l’exploitation, il crapahutait sans cesse par monts et par vaux. Ils ne se voyaient qu’aux heures des repas ou lorsqu’il restait à la maison pour régler les problèmes administratifs et tenir la comptabilité du domaine. Encore, dans ces moments-là, s’enfermait-il à double tour dans son bureau en défendant qu’on le dérange.

En outre, il était jaloux et facilement soupçonneux. Quand elle lui avait parlé de son projet d’acheter un magasin de mode, il s’y était opposé. Soi-disant à cause de son manque d’expérience dans les affaires. En réalité parce qu’il ne tenait pas à ce que sa femme travaille et préférait qu’elle reste à la maison comme une bonne petite épouse traditionnelle.

Un nouvel élément était venu apporter de l’eau à son moulin. Depuis peu, on l’avait élu secrétaire départemental de son parti et il était question qu’il en conduise la liste aux prochaines élections régionales. Cette promotion avait fouetté ses ambitions. Dans cette optique, une femme boutiquière ne cadrait pas avec l’avenir qu’il se voyait.

La frustration sexuelle de Delphine ne le gênait pas. Il lui conseillait de fréquenter les femmes de ses amis. De faire comme certaines d’entre elles, de s’intéresser à des associations culturelles ou artistiques. Elle ne supportait pas les femmes de ses amis. Leurs conversations bien-pensantes et leur hypocrisie l’horripilaient. Quant à l’action culturelle, il avait eu cette idée parce qu’elle se rendait toutes les semaines à la médiathèque de Falaise.

Ça la changeait du domaine et des sempiternelles discussions sur les quotas laitiers ou les manœuvres souterraines de ses adversaires politiques. Même le village lui devenait odieux et elle n’y allait plus que pour acheter ses cigarettes. Les gens la saluaient avec déférence mais on la jalousait d’avoir épousé le fils des Perrots.

À Falaise au moins elle retrouvait un peu d’anonymat. Et puis la bibliothécaire, Fabienne, une blonde aux yeux gris mélancoliques d’une quarantaine d’années, lui indiquait les derniers polars à la mode. Elles avaient sympathisé et s’attardaient parfois à bavarder.

Pour se dépenser, elle faisait aussi beaucoup de promenades à cheval dans la forêt de Bois-le-Roi et en profitait pour téléphoner à Julie. À la maison, son mari pouvait surgir à tout moment et la surprendre. Sans l’espionner ouvertement, il la surveillait et n’aimait pas qu’elle entretienne des liens avec ses anciennes relations. En fait, il le lui avait défendu à mots couverts.

Elle appelait donc son amie durant ses promenades. C’est ainsi que débutèrent leurs jeux érotiques par téléphone. Un jour que celle-ci lui racontait sa dernière soirée chaude au cours de laquelle un type lui avait divinement brouté la chatte.

— Il avait pigé le truc exactement comme j’aime !… tu sais, avec le bout de la langue, sans appuyer trop fort sur le clito mais en allant à toute vitesse…

— Arrête ! Tu vas m’exciter !

— Et alors ?

— Alors tu sais bien. J’ai personne pour m’éteindre quand je suis allumée.

— Tu n’as qu’à te branler.

— Maintenant ? Ici ?

La forêt semblait déserte mais on ne peut jamais être sûr. Et puis, se masturber ainsi, en plein air, elle ne l’avait jamais fait. Julie insista :

— Pourquoi pas ? Il y a quelqu’un où tu es ?

— Non. Je suis au bord d’une allée cavalière.

— Branle-toi, je sens à ta voix que tu en meurs d’envie.

L’invite était tentante. Tout en guettant les alentours pour bien s’assurer qu’elle était seule, Delphine glissa une main sous son slip. Au bout de quelques secondes, elle demanda :

— Tu es toujours là ?

— Oui. Qu’est-ce que tu fais ?

— Je… je me touche…

— Tu te touches quoi ?

— Le clito.

— Et c’est bon ?

À voix basse, elle souffla « oui ».

— Maintenant tu vas faire ce que je dis. Promets-moi.

Toutes deux avaient adopté une voix étouffée, comme des gamines qui se confient un secret.

— D’abord tu prends ton bouton entre le pouce et l’index et tu le serres doucement. Ensuite tu l’étires comme si tu trayais le pis d’une vache… ça doit te connaître dans ta cambrousse… juste au moment où ça devient douloureux, tu le lâches. Et puis tu recommences…

C’était la première fois que Delphine se masturbait en suivant les injonctions de quelqu’un. Malgré la distance qui les séparait, le contact vocal l’échauffait au moins autant que ses propres caresses. Comme si son amie pouvait observer chacun de ses gestes. Celle-ci ordonna :

— Arrête avec ton clito et masse-toi le trou.

— Comment ?

— Sur le bord… tu tournes sur le bord sans rentrer… pour agrandir l’ouverture.

Elle s’exécuta scrupuleusement. Mais l’autre voulait en savoir plus.

— Tu mouilles beaucoup ?

— Une vraie fontaine !

— Alors tu vas te mettre un doigt… non deux… bien à fond… et tu pistonnes à toute vitesse…

Elle s’exécuta à nouveau. Les manipulations précédentes l’avaient échauffée et des couinements lui échappèrent à l’approche de l’orgasme. Dans son agitation, sa main avait descendu le pantalon sur ses cuisses. Elle serrait le portable contre son oreille à en avoir mal. Quelqu’un se serait pointé à cet instant qu’elle ne s’en serait pas rendu compte. La jouissance l’emporta alors que Julie la pressait :

— Va plus fort… encore plus fort…

Ce fut leur première branlette par téléphone. L’exercice leur avait tellement plu qu’elles le renouvelèrent. Souvent. Avec des variantes. Ça ne remplaçait pas un amant mais c’était mieux que les masturbations solitaires. Dans les intervalles de cette activité sexuelle consolante, son amie lui racontait ses sorties parisiennes, les nouvelles boîtes branchées, des ragots sur les filles qu’elles connaissaient.

— Il paraît qu’Amina sort avec Philippe. Tu sais, le braque qui nous avait proposé un porno…

— M’en parle pas, il m’avait laissé un DVD et…

— À ce propos, j’ai toujours des cartons à toi depuis ton déménagement. Des fringues, je crois…

Tout de suite, sa remarque fit tilt.

— Qu’est-ce que tu dirais si je venais à Paris pour les prendre ?

Il y eut un silence au bout du fil puis la voix hésitante de Julie :

— Tu as envie qu’on couche ensemble ?

— Oui.

Bien qu’elles aient participé à pas mal de soirées débridées, elles n’en avaient jamais eu l’occasion. C’était juste deux excellentes copines. D’ailleurs, elles n’étaient lesbiennes ni l’une ni l’autre. Les figures pratiquées avec d’autres filles à l’occasion de soirées coquines étaient surtout destinées à exciter les mecs. Elles acceptaient de se gouiner pour leur faire plaisir mais en préférant les mâles. Néanmoins, elles se mirent d’accord.

Par contre, elle eut du mal à convaincre Foulque de la nécessité d’un voyage à Paris. Il n’aimait pas ce qui concernait sa vie d’avant lui. Les personnes qu’elle avait connues. Elle avait même dû lui promettre de rompre tous ses liens antérieurs. Mais pour aller chercher trois cartons de vêtements auxquels elle attachait une valeur sentimentale, il finit par consentir. À condition qu’elle fasse l’aller et retour dans la journée.

Lorsque la porte de l’appartement s’ouvrit, les deux femmes eurent un moment de gêne. Julie avait changé sa coiffure et arborait maintenant une superbe crinière rousse et bouclée. Puis leur bonne humeur reprit le dessus. Avec un sourire malicieux, son amie l’entraîna dans la chambre.

Posé au milieu du lit, un gode émergeait d’un amas de lingerie artistiquement disposée en écrin. Le gland noué d’une faveur bleu ciel et l’amorce de la hampe dépassaient de la dentelle chiffonnée. D’après ce qu’on en voyait, c’était un engin hyperréaliste. D’un air faussement inquiet, la rousse lui demanda :

— Tu n’as pas oublié ce que c’est ?

Leur fou rire se termina par un baiser. Ça faisait plus de quatre mois que Delphine attendait cet instant. Avoir enfin quelqu’un dans ses bras. Un corps chaud contre le sien. Des mains sur sa peau. Une langue dans sa bouche. La certitude qu’on avait encore envie d’elle et qu’elle était désirable. L’attitude de Foulque le lui avait presque fait oublier.

D’ailleurs, ses étreintes ne comptaient pas. Son égoïsme et son entêtement avaient éteint en elle jusqu’à la plus petite étincelle de sensualité. Elle n’avait jamais rien ressenti avec lui et le subissait nuit après nuit dans un demi-sommeil, sans plaisir ni déplaisir. Comme un exercice obligatoire.

Le gode débarrassé de son emballage de dentelle se révéla être un gode-ceinture. Julie passa celle-ci autour de sa taille et entre ses cuisses. Ainsi harnachée, le membre dressé vers le haut, elle mima en quelques coups de reins le mouvement du coït. Delphine se pencha pour lécher le gland rond et rose. La finesse de son grain l’étonna.

— Mouille-le bien, chuchota sa copine, j’ai envie de t’enfiler…

Tout en suçant la queue factice, elle empoigna les fesses de sa compagne qui se contractèrent. Puis, lorsque la lubrification fut suffisante, elle se laissa aller à la renverse et attira sa partenaire entre ses cuisses. Alors, la saisissant aux hanches, elle guida d’une main la tête de l’engin tandis qu’elle écartait les lèvres de sa chatte de l’autre.

Les deux filles se regardèrent dans les yeux.

Leur visage tendu n’avait jamais paru si sérieux. Elles se sourirent. Puis, celle qui se trouvait dessous croisa les jambes sur les reins de la rousse et murmura à voix basse :

— Baise-moi… baise-moi bien…

La pénétration dura longtemps. Delphine avait fermé les yeux pour mieux la savourer. C’était tellement bon. Elle ressentait précisément chaque renflement de la tige qui la creusait. Sa consistance à la fois élastique et rigide. Les variations de son diamètre. L’arc imperceptible de la courbure. Pas de doute, avoir quelque chose à l’intérieur d’elle lui avait manqué.

Enfin l’instrument arriva au bout de sa course. Un bref instant leurs seins se frôlèrent puis ceux de Julie, plutôt lourds et mous, s’écrasèrent sur la poitrine de son amante. Cette dernière soupira de bonheur sous ce poids et, d’un mouvement de bassin, se disposa pour l’accueillir plus confortablement.

Au même instant, sans aucun signe précurseur, elles se déchaînèrent. Après une entrée en matière aussi calme, cette soudaine activité les fit jouir presque tout de suite. Elles étouffaient de leurs langues batailleuses les cris qui leur montaient aux lèvres, continuaient à crier malgré ce bâillon, se rendaient coup de reins pour coup de reins.

Lorsque leur plaisir reflua, elles poursuivirent leur chevauchée sans reprendre souffle. S’imposant dans la foulée un second orgasme. Puis un troisième et un quatrième. Ceux-ci se succédèrent presque sans interruption. Chacun d’eux les faisait trembler comme des feuilles et, loin de les épuiser, semblait leur donner une force accrue.

La gorge sèche, le corps luisant de sueur, tous les muscles bandés dans un effort éperdu, elles déchargeaient comme ça leur était rarement arrivé. Leur jus coulait avec une telle abondance qu’il les trempait comme un bain de siège et inondait la literie. Se roulant pelle sur pelle, elles se démenaient comme si elles voulaient s’anéantir. Puis, graduellement, une grande faiblesse eut raison de leur vitalité.

— Stop, stop…

Elles roulèrent sur le côté. Essoufflées et la respiration sifflante. L’épuisement creusait leurs traits.

— Qu’est-ce qui nous arrive ?

— Toi, je sais pas, mais moi je n’ai plus l’habitude… je manque d’entraînement…

Allongées côte à côte, elles attendirent que les battements de leur cœur s’apaisent. Puis Julie renifla d’un air soupçonneux et déclara :

— Ton mari est peut-être un éjaculateur précoce mais s’il n’est pas con il va tout de suite deviner à quoi tu as passé ton après-midi. Tu pues la femelle en chaleur, ma chérie !

Delphine consulta sa montre. Il fallait qu’elle parte de bonne heure si elle voulait être rentrée à temps. Mais elle devait également éviter de provoquer les soupçons de Foulque en revenant baignée d’odeurs suspectes.

— Je peux prendre une douche en vitesse ?

— À condition que je vienne avec toi et que tu me laisses te faire un dernier câlin.

Le câlin en question consistait à utiliser le pommeau de la douche d’une façon que sa compagne connaissait déjà pour l’avoir pratiquée en solitaire. Mais la rousse était une virtuose de l’exercice et dirigea le jet avec une telle efficacité qu’elle provoqua encore deux orgasmes en un temps record.

— Arrête ! Je dois vraiment y aller maintenant…

Julie claqua un bisou sonore sur la founette de son amie.

— Adieu, petite lâcheuse ! Reviens me voir quand tu veux…

Lorsqu’elle arriva à Boudonville, un mot attendait Delphine sur la table de la cuisine. « Réunion imprévue au siège du parti. Dîne sans moi, ça risque de se terminer assez tard. » Signé Foulque.

Elle en aurait pleuré.

CHAPITRE IV

La vie de tous les jours reprit sans changement notable. L’intermède parisien avait éteint momentanément les ardeurs de Delphine mais l’accalmie ne dura pas. L’envie de sexe recommença à la travailler. Ses rêves érotiques revinrent. Chaque matin, elle se réveillait excitée et insatisfaite. Elle avait beau traîner au lit et se masturber, ce succédané suffisait de moins en moins. Il lui fallait autre chose. À nouveau, elle se sentait nerveuse, mal dans sa peau.

Toujours accablé de travail et absorbé en outre par les luttes d’influence à l’intérieur du parti où il militait de plus en plus activement, son mari lui laissait beaucoup de temps libre. Un prétexte afin d’effectuer une nouvelle escapade à Paris n’était pas facile à imaginer. À moins d’une excellente raison, Foulque l’aurait vue d’un mauvais œil et elle ne tenait pas à éveiller ses soupçons. Sa jalousie ne désarmait pas.

Lui restaient les balades en forêt et les coups de téléphone avec Julie. Les uns et les autres servaient à évacuer son trop-plein de tension. Elle se masturbait en écoutant son amie et leurs communications prenaient encore plus d’importance à ses yeux après ce qu’elles avaient fait.

Généralement, elle s’installait pour les donner dans une miniclairière entourée de taillis épais. Ainsi, tout en se branlant, elle pouvait surveiller l’unique sentier qui y donnait accès.

C’est là, à la fin d’un coup de téléphone particulièrement chaud, qu’elle eut la frayeur de sa vie. En reprenant ses esprits, le ventre à l’air et la main dans sa culotte, elle découvrit un homme à quelques mètres d’elle. Une espèce de vagabond barbu et hirsute qui l’observait sans faire un geste, les yeux exorbités.

Sur le coup, la peur la paralysa. Puis elle se rendit compte que le pénis de l’homme sortait de sa braguette et, au même instant, elle le reconnut. C’était Ferdinand. Une figure dans la région.

Marginal, vivant de petits boulots et de braconnage, il passait pour un simple d’esprit inoffensif mais complètement mythomane. À l’en croire, il lui arrivait régulièrement des aventures extraordinaires dans les bois. Le plus souvent, il s’agissait de rencontres inventées avec l’une ou l’autre des plus belles filles du village qu’il séduisait grâce à la taille exceptionnelle de son sexe.

Celui-ci faisait sa fierté et, quand il avait bu un coup de trop, les habitués de l’épicerie-buvette l’incitaient à l’exhiber. Il s’exécutait, à la grande fureur de Domi, le patron, qui le flanquait à la porte, et à la grande joie des habitués qui ne se lassaient pas de ce jeu.

Personne n’attachait plus d’importance depuis longtemps à ses histoires rocambolesques. Delphine ne craignait donc pas grand-chose à ce qu’il l’ait surprise en train de se masturber. S’il en parlait, tout le monde croirait à une de ses affabulations habituelles.

Toujours immobile, il gardait les yeux rivés sur le ventre dénudé et les quelques poils qui dépassaient de la lisière du slip. L’attention de la jeune femme se porta sur son sexe qui reposait contre la toile kaki du pantalon comme un long serpent blanchâtre.

Alors, une idée folle lui traversa l’esprit. D’un geste de la main, elle lui fit signe d’approcher.

— Qu’est-ce que tu regardes comme ça, Féfé ?

Il avala à plusieurs reprises, incapable de parler. Après avoir vérifié d’un rapide coup d’œil que le coin de forêt était désert, elle reprit :

— Viens plus près, tu verras mieux…

En même temps, elle baissa légèrement le devant de son slip pour laisser apparaître sa touffe. Les yeux de l’innocent s’écarquillèrent davantage tandis que sa verge se redressait en trois ou quatre bonds désordonnés, développant une longueur impressionnante. Elle dépassait une vingtaine de centimètres en longueur. Il ne se vantait pas quand il en parlait.

— Viens plus près, je te dis !

Il s’approcha d’une démarche gauche. Comme si son érection l’entravait. Le pénis se balançait lourdement.

— Tu veux en voir plus ?

La pomme d’Adam tressauta et il réussit à hocher la tête en guise d’assentiment.

— Moi je veux bien te montrer ma founette mais il faudra le dire à personne.

Il bêla :

— À personne, à personne…

D’un geste vif, elle écarta son slip, lui révélant la chair écarlate de sa fente encore humide de la branlette au téléphone. De deux doigts, elle ouvrit les grandes lèvres gonflées. Sous le coup de la stupeur, la mâchoire de Ferdinand sembla se décrocher.

Le serpent se tendit un peu plus, sa tête glissa hors du prépuce. Un nœud rond et massif apparut, d’un rouge profond tirant sur le mauve. Sans le quitter des yeux, elle guettait les éventuels bruits suspects. La forêt restait silencieuse. Malgré tout, elle remit rapidement son slip en place et rajusta son pantalon en épiant par en dessous la réaction du simple d’esprit.

Elle le vit empoigner son sexe en poussant un grognement. On aurait dit qu’il cherchait à l’étrangler. Sa main calleuse, maculée par endroits de traces d’herbe et de terre, s’agita à toute vitesse. Accompagné d’un cri rauque, le sperme jaillit en quatre ou cinq giclées remarquablement abondantes. Elle avait rarement vu une telle décharge.

Puis, d’un mouvement brusque, l’homme fit demi-tour et disparut à grandes enjambées dans les taillis. La scène n’avait pas duré plus de trois minutes mais donna à réfléchir à Delphine pour plusieurs heures. Elle avait été bien bête de ne pas profiter de l’occasion. Plus elle y pensait et plus il lui paraissait sans danger de se servir de cet idiot à son profit.

Le lendemain, elle retourna au même endroit. Comme elle s’y attendait plus ou moins, il s’y trouvait également. Dissimulé dans des buissons mais facilement repérable. Elle fit semblant de ne rien remarquer et, après avoir attaché le cheval, baissa son pantalon et s’accroupit pour uriner. Ça n’était pas prémédité, l’idée lui était venue sur le coup.

Un bruissement dans les branchages lui indiqua que le spectacle produisait son effet. Lorsqu’elle eut fini, au lieu de se reculotter, elle arracha une poignée d’herbe et glissa une main entre ses cuisses, comme si elle s’essuyait. L’agitation du feuillage derrière lequel se cachait le mateur devint si vive qu’elle ne pouvait plus feindre de l’ignorer. On aurait dit qu’une minitornade frappait justement cet endroit de la forêt.

— C’est toi, Féfé ?

Le silence régna pendant une interminable minute.

— Je sais que c’est toi. Sors de là !

Le rideau de feuilles s’écarta. Pantalon aux chevilles, relevant d’une main les pans de sa chemise, Ferdinand se branlait de l’autre avec la même violence que la veille.

— Arrête ça tout de suite !

Il obéit instantanément. L’indécision se lisait sur son visage. Elle s’approcha de lui afin que les broussailles la dissimulent. Ainsi, ils étaient moins exposés à d’éventuels regards.

Délicatement elle repoussa sa main. De près, la bite était encore plus impressionnante. Les couilles minces et longues pendaient mollement, semblables à celles des boucs. La faible odeur acide qu’elles exhalaient accentuait encore l’impression de ménagerie. Il roulait des yeux avec un air affolé.

— Ça te dirait de faire l’amour pour de vrai ?

Une sorte de borborygme à mi-chemin entre le hoquet et le soupir avorté lui répondit. Les grosses mains se mirent à trembler. Le gland se gonflait comme s’il respirait, laissant suinter un trait de liquide argenté. Prévoyante, elle s’était munie d’une boîte de préservatifs. Le plus grand modèle.

Il l’observa avec curiosité tout le temps qu’elle mit la capote en place. Et elle fit durer l’opération le plus longtemps qu’elle put. Manifestement, tripoter un membre de cet acabit lui plaisait. Ensuite, comme elle ne tenait pas à l’avoir face à elle pendant qu’ils baiseraient, elle lui tourna le dos en se disposant à quatre pattes.

Avec un ricanement de satisfaction, l’homme des bois saisit ses fesses à pleines mains comme s’il se retrouvait en terrain familier. Peut-être baisait-il des chèvres ou des brebis quand il en avait l’occasion. Quoi qu’il en soit, il lui empoigna l’arrière-train d’une étreinte franche, un peu brutale, qui fut loin de déplaire à la jeune femme.

Mais, de peur qu’emporté par son élan il confonde les deux orifices et l’encule sans y prendre garde, elle guida la queue à l’endroit qu’elle désirait : son vagin. Il ne devait pas y regarder de si près avec les bêtes. La bite s’engouffra avec un gargouillement humide et obscène.

Ferdinand limait comme une machine. Des coups de reins saccadés, trop rapides. Poussant un han de bûcheron chaque fois que son ventre claquait le postérieur féminin. Elle y répondait par de petits cris.

En dépit de ce coït fruste, ou peut-être à cause de lui, Delphine se sentit tout de suite au bord du spasme. Dieu que c’était bon ! Sans commune mesure avec le gode de Julie. Elle jouit deux fois avant que Ferdinand signale par une espèce de jappement qu’il éjaculait. Puis il se retira et resta ainsi à genoux, les deux mains posées sur le sol.

Comme il paraissait embarrassé par le préservatif, elle entreprit de le lui retirer. Dans cette position, ça n’était pas facile. La bite encore gonflée ne facilitait pas le travail et elle avait l’impression de traire une chèvre.

Irritée par la difficulté, elle lui commanda de se mettre debout et put ainsi atteindre le membre plus facilement. Il se laissait faire, souriant béatement, passant nerveusement sa main dans ses cheveux gras et emmêlés. De temps en temps il ricanait comme à une bonne blague.

Le soupçon l’effleura qu’il n’était peut-être pas aussi simplet qu’il voulait le paraître. Elle tira d’un coup sec sur le latex pour achever de le dégager et il poussa un cri. Levant les yeux, elle vit que ses joues étaient mouillées de larmes.

— Je t’ai fait mal ?

— Oh ! Non, non…

— Qu’est-ce que tu as ?

— C’est… la première fois.

— La première fois que tu mets une capote ?

— Non. La première fois… de tout.

— Tu veux dire la première fois que tu fais l’amour avec une femme ?

Il hocha vigoureusement la tête, souriant et pleurant en même temps.

D’un coup, elle prit conscience que c’était un être humain. Avec des pensées et des sentiments. Même s’il souffrait d’une déficience mentale. Jusque-là, elle ne l’avait considéré que comme le possesseur d’un sexe phénoménal. Quel âge pouvait-il avoir ? Vraisemblablement entre trente et quarante ans. Et il n’avait jamais eu l’occasion de faire l’amour avant aujourd’hui.

Sans être beau, il n’était pas plus laid que beaucoup d’autres. Quant à l’intelligence, elle avait déjà eu des amants qu’on ne classait pas parmi les simples d’esprit mais qui n’étaient pas très malins non plus. La joie qui l’illuminait l’émut et elle lui sourit gentiment.

Constatant l’intérêt de son interlocutrice, il reprit :

— Toujours, je regarde les femmes par la fenêtre et je me branle. Dans ma maison avec les araignées. Toujours…

Il s’arrêta de parler comme s’il cherchait quelque chose dans son esprit. Puis il effectua dans le vide le geste de la masturbation et poursuivit :

— Comme ça. Toujours… toujours… toujours… Y a que les araignées qui le savent… et toi maintenant… j’ai confiance en toi parce que tu es bonne… alors je dis rien à personne… c’est un secret entre nous deux…

Pendant cet échange, la queue avait retrouvé progressivement toute sa forme. Elle se dressait à nouveau, raide comme un bout de bois. Avec un regard éloquent, il demanda :

— On peut encore ? Tu veux bien ?

Puis, sans attendre la réponse, il avança une main hésitante. Delphine se renversa en arrière en ouvrant les cuisses. Il lui semblait qu’elle lui devait bien ça. Les gros doigts malhabiles palpèrent les lèvres de sa chatte avant de les ouvrir avec une délicatesse dont on ne les aurait pas crus capables. En soufflant comme une locomotive, il se pencha pour examiner le sexe féminin de plus près.

Son regard allait du visage à la fente qu’il manipulait soigneusement. Pas dans le but de caresser mais simplement pour toucher. Se familiariser avec cet objet qu’il découvrait. Parcourant sans se lasser le sillon gluant. Étirant les chairs pour en éprouver l’élasticité, puis éloignant les lèvres l’une de l’autre pour mieux observer le clito qu’il tripota longuement comme une boule de pâte à modeler.

Elle observait l’action des doigts. Mine de rien, sa maladresse l’excitait. De temps en temps, il fronçait les sourcils, revenait sur un point qui l’avait intrigué. Le clitoris l’attirait tout particulièrement. Chaque fois qu’il le touchait, sa pine semblait prise de convulsions qui la plaquaient résolument contre son ventre.

Puis ses doigts se portèrent plus bas. Arrivé aux abords du trou, il jeta un rapide coup d’œil au visage de la jeune femme pour guetter sa réaction. Rassuré par son approbation muette, il introduisit le bout de son index dans le vagin. Un léger clapotis se fit entendre. Le luxe de précautions qu’il déployait aurait fait sourire de la part d’un autre.

N’y tenant plus, elle le couvrit d’une nouvelle capote et l’attira sur elle. Toujours en levrette. Il recommença sa sarabande effrénée mais elle parvint à lui imposer un rythme plus mesuré. À l’obliger à battre la mesure moins vite, en longues coulées souples. Elle l’avait agrippé aux fesses et réglait sa cadence en lui chuchotant de ne pas se presser. D’abord réticent, il se laissa peu à peu guider et ce second voyage fut nettement plus long que le premier.

Quand ils émergèrent du taillis après avoir examiné les environs pendant plusieurs minutes, Delphine avait les jambes molles et se sentait rassasiée pour la première fois depuis longtemps.

En se dandinant d’une jambe à l’autre, Ferdinand demanda :

— Tu viens encore demain ?

— Non. Pas demain. Plus tard… je ne sais pas quand… mais il faut parler à personne de ce qu’on a fait…

— À personne… je le jure…

Et il cracha par terre comme les enfants qui font un serment. À vrai dire, ça n’avait pas beaucoup d’importance qu’il parle ou non. Il pouvait raconter ce qu’il voulait, personne ne le croirait. Mais elle devait quand même s’assurer de son silence.

CHAPITRE V

Quelques jours plus tard, alors qu’elle achetait des cigarettes à l’épicerie-buvette du village, Domi dit à Delphine en lui tendant un paquet de Lucky :

— Alors, comme ça, vous comptez employer Féfé pour faire des travaux ?

Son sang se glaça.

— Non. Qui est-ce qui vous a raconté ça ?

— Oh ! Personne… je croyais… je vous ai vue parler avec lui mardi dernier dans la forêt de Bois-le-Roi… j’étais aux champignons…

Anxieusement, elle épia sur le visage du bistrotier un signe montrant qu’il avait surpris quelque chose de compromettant. Mais il ne pensait manifestement pas à mal et ne semblait pas avoir d’idée derrière la tête. Sans doute les avait-il aperçus de loin au moment où ils se séparaient.

Tout en l’écoutant raconter sa cueillette de cèpes, elle se jura de ne plus recommencer avec Ferdinand. C’était vraiment trop dangereux.

Si elle décidait un jour de prendre un amant, ce à quoi elle n’était pas encore entièrement résolue, il serait préférable qu’elle aille à Caen. La ville était suffisamment importante pour minimiser les risques.

Pourtant, l’après-midi même, il lui arriva une autre aventure. Si surprenante qu’elle ne tint pas compte des règles de prudence qu’elle venait de se prescrire. La situation, il est vrai, se présenta de façon radicalement différente.

Comme tous les vendredis, elle avait échangé des livres à la médiathèque de Falaise et regagnait sa voiture quand elle croisa Fabienne, la bibliothécaire, qui sortait de l’église de la Trinité. Celle-ci avisa le paquet de bouquins :

— Vous avez fait vos provisions ?

— Oui, mais je n’ai pas trouvé le roman que vous m’aviez recommandé la semaine dernière. Toi, ma douce introuvable. Il n’était pas dans les rayons.

— Ah ! C’est parce que je l’ai pris. Si vous avez le temps de passer chez moi, je vous le prête. Justement, je rentrais…

Son studio perchait au dernier étage d’un immeuble ancien et bien entretenu, à deux pas du château. Une vaste pièce mansardée, claire et colorée, décorée comme une publicité de magazine. Presque tout un pan de mur était occupé par une immense photo d’une vieille actrice des années trente ou quarante.

— Où est-ce que vous avez trouvé ça ?

— La photo ? C’est une amie qui me l’a donnée. Quand j’étais jeune, j’étais amoureuse de Greta Garbo…

D’un meuble bas, Fabienne tira le volume dont elles avaient parlé.

— Vous n’avez jamais rien lu de Sandra Scoppettone ?

— Non.

— C’est extra !… surtout si on n’a pas de préjugés…

— Pourquoi des préjugés ?

— Parce que sa détective est une homosexuelle et que l’action se situe dans les milieux homosexuels.

Elle avait dit ça d’un ton provocant qui équivalait à un défi. Surtout venant tout de suite après sa déclaration à propos de Garbo. Son regard annonçait clairement : « Je suis lesbienne et je veux que vous le sachiez ! » Delphine s’y attendait si peu qu’elle se troubla. Détournant la tête et rougissant comme une collégienne.

— Non… non… bien sûr que je n’ai pas de préjugés… à Paris j’avais des amies homosexuelles…

Une lueur passa dans les yeux gris de la bibliothécaire. Elle ne pouvait pas ne pas avoir remarqué le trouble de son interlocutrice. D’un geste brusque, elle tendit le livre. Leurs doigts se frôlèrent. En continuant à la fixer, elle accentua le contact et, constatant qu’elle n’éloignait pas sa main, commença une question :

— Est-ce que vous…

Sa phrase resta en suspens mais la pression de ses doigts parlait assez clairement. Delphine, incapable d’articuler une parole tant elle était surprise par la tournure que prenait leur rencontre, secoua la tête pour dire non. L’autre reprit :

— Vous me plaisez. Je me sens si seule dans ce trou perdu… sans amie véritable…

Nouvelle dénégation muette. Moins assurée. La blonde continua à mi-voix :

— Si vous ne souhaitez pas vous engager, je le comprendrai très bien mais…

Puis, se jetant à l’eau, elle prononça très vite :

— J’ai eu envie de vous sitôt que je vous ai vue !

Delphine en resta sans voix puis murmura :

— Vous êtes une rapide.

— Je ne pense pas. Ça fait trois mois que j’ai envie de vous et que vous ne vous en rendez pas compte…

Sa déclaration faite, elle parut soulagée.

Progressivement, l’idée d’accepter sa proposition faisait son chemin dans l’esprit de Delphine. D’un côté elle était tentée, d’un autre elle craignait les conséquences. Surtout arrivant si peu de temps après l’alerte matinale avec Domi. Falaise était une petite ville où les gens jasaient facilement.

En outre, son expérience des lesbiennes la retenait. Celles qu’elle avait fréquentées à Paris se débattaient en permanence dans d’inextricables complications sentimentales qui se concluaient immanquablement en crises de larmes suivies de raccommodements expansifs. Elle ne souhaitait pas s’embarquer dans une histoire de ce genre. Avec mauvaise foi, elle objecta :

— Mais je n’aime pas les femmes… et puis je suis mariée…

— Je le sais bien que vous êtes mariée. Moi-même je tiens à ma réputation. Ne vous inquiétez pas, je suis discrète et ça restera entre nous…

Sur ces derniers mots, elle s’était insensiblement rapprochée. Maintenant, elle était si proche que Delphine respirait son parfum : une faible odeur de fougère avec une pointe d’acidité. Les lèvres charnues, à demi entrouvertes et humides, l’attiraient diablement.

Leur baiser débuta piano. Quand leurs langues se nouèrent, la prétendue néophyte se pelotonna contre la blonde. À travers le fin tissu du corsage, elle sentait les pointes raidies des tétons sur ses seins. Le contact la fit fondre. Leurs yeux ne se quittaient pas. D’une ondulation du bassin, les pubis se cherchèrent, se pressèrent amoureusement.

— Je croyais que tu n’aimais pas les femmes ?

Le ton, ironique mais affectueux, la décida à sauter définitivement le pas. Même si une liaison féminine ne correspondait pas exactement à ce qu’elle attendait. Après tout, c’était du plaisir à prendre et elle en manquait cruellement. D’autant qu’avec une femme il y avait moins de risques. Pourquoi ne pas essayer ?

Quelques minutes plus tard, leurs vêtements jonchaient le sol à l’endroit où ils étaient tombés.

Nues et étroitement enlacées, elles se roulaient des pelles à en perdre le souffle. Fabienne surtout se montrait active et passionnée. Entreprenante mais brouillonne. Elle tenait la tête de sa compagne à deux mains, faisait tournoyer sa langue dans sa bouche en la forçant à boire sa salive, écrasait ses seins. Celle-ci s’écarta.

— Attends… je ne peux plus respirer…

Le souffle court, elles se contemplèrent avec avidité.

— Tu es belle !

— Tu es superbe !

C’était sorti presque en même temps.

La bibliothécaire en tenue d’Ève se révéla moins mince qu’on aurait pu le croire. L’étroitesse de son visage et son allure élancée trompaient un œil superficiel. En fait, elle était dodue, avec des seins lourds qui se tenaient fermement, des hanches larges, un ventre rondouillet agrémenté de deux fossettes au niveau du nombril. Habillée, il n’y paraissait pas.

Elle portait gaillardement sa quarantaine épanouie. Sa carnation pâle de vraie blonde (la touffe soigneusement taillée en faisait foi) se teintait d’une nuance délicate de vieil ivoire. Les marques de son slip et de son soutif y avaient laissé des traces rose vif. Avec une mimique mi-agacée mi-espiègle, elle protesta :

— Me regarde pas comme ça. Je sais que je suis trop grosse.

Pour toute réponse, Delphine s’agenouilla et posa ses lèvres sur la toison dorée. Le nez enfoui dans la motte charnue et élastique, elle empoigna le derrière des cuisses. Juste sous les fesses. Les poils lui chatouillaient le menton, le bout de ses doigts touchait la moiteur intime, et une bouffée de senteurs iodées envahit ses narines. La blonde soupira d’une voix cassée :

— Oh ! Ma chérie… ma chérie…

Alors, elle éloigna sa tête pour voir sa chatte. Les lèvres boudinées, épaisses, un peu tassées, masquaient aux trois quarts une fente profonde où pointait l’extrémité d’un clitoris rond et charnu. Elle souffla dessus. Les babines se décollèrent d’elles-mêmes à demi, comme si elles s’étiraient. Les nymphes diaphanes se découvrirent, semblables aux ailes d’un insecte englué.

Elle amorçait un mouvement pour y plonger sa bouche quand Fabienne la retint par les cheveux.

— Pas si vite, ma chérie… attends… je n’ai pas l’habitude…

Elles demeurèrent immobiles quelques instants. Il était déjà arrivé à Delphine de lécher une fille, voire d’effectuer un 69 lors de partouzes, mais ça s’était toujours passé en groupe, lors de soirées spéciales. Mis à part avec Julie, elle ne s’était jamais trouvée en tête à tête avec une femme.

Et avec Julie, ça avait été différent. Elles n’étaient lesbiennes ni l’une ni l’autre. Leur aventure n’avait été qu’un jeu destiné à remplacer la présence masculine dont elle était privée par la faute de son mari. Il n’y avait aucune équivoque dans son esprit.

Là, elle ne pouvait pas se réfugier derrière ce prétexte. Fabienne n’était pas un ersatz d’homme mais une femme qui la désirait comme une femme. Pourtant, même si les fantasmes d’une lesbienne lui restaient en partie étrangers, elle ressentait elle aussi une attirance indéniable. En fait, elle mourait d’envie d’embrasser ce con qui lui faisait face.

Elle mourait d’envie d’en sentir le goût, d’enfoncer sa langue dans cette fente qui se refusait encore, de mâcher ces chairs molles qui luisaient d’humidité à quelques centimètres de ses yeux. La pointe de sa langue toucha le clitoris. D’un coup de reins brusque, la blonde se rejeta en arrière, trébucha contre le fauteuil et s’y laissa tomber en s’écriant :

— Ah ! Oui !…

Alors Delphine tenta d’atteindre le cœur de la vulve et n’y réussit qu’à moitié à cause de la position assise de sa compagne. Pour se ménager un accès plus facile, elle lui releva les cuisses, posa ses jambes sur les accoudoirs. L’orifice du vagin s’ouvrait et se refermait, laissant filer une coulée de bave translucide. Elle y introduisit son pouce.

— Non ! Non ! Pas ça ! Je n’aime pas qu’on mette quelque chose dans moi… fais-le-moi seulement avec ta bouche…

Delphine ne chercha pas à approfondir. Le clitoris pointait hors de sa capuche, gros bouton vermillon qui réclamait son dû. Elle y frotta doucement ses lèvres fermées.

À ce contact, le ventre rebondi tressaillit comme sous une décharge électrique. Se gonfla et se creusa à plusieurs reprises comme pris de convulsions. Un filet plus abondant de bave dégorgea et coula entre ses fesses, mouillant peu à peu le tissu jaune clair du fauteuil.

Fabienne se mit à émettre une suite de cris inarticulés. Ses mains plaquées sur ses mamelles dont elle triturait les pointes, sa tête roulant de droite à gauche, son corps secoué de spasmes impressionnants. Puis elle haleta « oui, oui » à plusieurs reprises et, d’un coup de cul brutal, délogea la bouche qui la dévorait.

— Arrête ! Tu me tues !

Son souffle saccadé s’apaisa peu à peu.

La joue appuyée sur une cuisse, Delphine contemplait la vulve encore congestionnée. Qu’est-ce qui lui avait pris ? Ça ne lui ressemblait pas. D’où lui était venue cette envie ? Maintenant que le pic d’excitation était passé, cette fente molle et visqueuse la dégoûtait un peu. Elle s’étonnait d’avoir bu ce jus gras à la saveur forte, écœurante. Comment avait-elle pu s’enflammer à ce point pour un sexe féminin ?

Elle n’avait pourtant jamais eu aucune tendance lesbienne. Mais qu’est-ce qui lui avait pris ?

La blonde ne lui laissa pas le loisir de creuser la question. Saisissant ses joues à deux mains, elle la tira vers elle pour nettoyer avec la langue la sève dont ses lèvres et son menton étaient enduits. Avec des gestes doux et enveloppants. Comme une chatte nettoie ses petits. Cette délicatesse la mit mal à l’aise et plus encore la réflexion qui suivit :

— Ne me raconte pas que tu n’as jamais rien fait avec une femme !

— Non, je te j…

— Oh ! Ne dis rien. Ça n’a pas d’importance. Je suis si contente ! Tu ne peux pas savoir. Nous allons devenir de grandes amies, je le sens. Tu m’as fait vibrer comme ça ne m’était jamais arrivé. Et je ne parle pas seulement du sexe mais de quelque chose de plus profond…

Delphine comprit qu’elle s’était fourvoyée. Son but, en répondant aux avances de Fabienne, avait été de trouver une partenaire pour s’envoyer en l’air. Pas d’entamer une liaison amoureuse. Instinctivement, elle se méfiait des sentiments et ne leur accordait pas grand crédit. En outre, ils lui faisaient peur.

Elle prétexta un rendez-vous imaginaire afin d’échapper aux baisers et aux déclarations enflammées dont l’autre l’accablait. Sans avoir le courage de lui avouer que de son côté l’affaire était terminée. Il serait toujours temps de lui enlever ses illusions en inventant à l’avenir des prétextes pour l’éviter.

CHAPITRE VI

C’est alors que Foulque eut un accident. Il surveillait les labours d’automne sur les terres de la Ranée quand la benne d’un tracteur dérapant dans un fossé l’entraîna sous elle. Bilan : des fractures aux deux bras et une jambe cassée. Sans compter des contusions à foison et de nombreuses plaies.

Aucune complication supplémentaire ne nécessitait qu’il occupe un lit d’hôpital et les médecins le libérèrent au bout de quelques jours. Néanmoins, comme cinq à six semaines d’immobilisation complète étaient prévues, Delphine s’intronisa garde-malade à domicile.

On installa pour le blessé un lit au rez-de-chaussée, dans le petit salon qu’on n’utilisait jamais. Il ne pouvait ni marcher ni se servir de ses mains et sa femme devait en prendre soin comme d’un bébé. Essentiellement le nourrir et le laver, mais aussi rester attentive à ses moindres désirs et plus généralement lui tenir compagnie une bonne partie de la journée.

Elle n’avait plus une minute à elle. Cependant, ces nouvelles contraintes ne lui déplaisaient pas et lui changeaient les idées. Connaissant le caractère ombrageux de son mari, elle s’attendait à ce qu’il soit un malade difficile, avec mauvaise humeur et accès de colère.

À sa grande surprise il accepta philosophiquement son immobilité. Ils en plaisantaient même parfois au cours des repas qu’elle lui donnait à la becquée. Les seuls moments de gêne concernaient ses besoins naturels pour lesquels il fallait l’assister. Mais il n’y avait pas moyen de faire autrement. Une aide était nécessaire.

L’emploi du temps était réglé. Au réveil, elle effectuait une toilette complète de son mari. Quoique ça coûte vraisemblablement à Foulque, il n’était plus question de sa pudeur. Lui qui en temps normal prenait tant de soin pour dissimuler ses parties génitales était obligé de s’abandonner comme un nourrisson. Tout en le nettoyant, elle s’amusait intérieurement de l’ironie de la situation mais se gardait bien de le montrer.

Il ne s’agissait pas de le vexer. Ses gestes pour laver, savonner, rincer et essuyer son service trois-pièces restaient strictement utilitaires. Le plus souvent, durant cette opération, il parlait de choses anodines en faisant mine de ne pas s’apercevoir de ce que les doigts de sa femme tripotaient.

Un matin pourtant, alors qu’elle passait le gant sur son pénis, celui-ci se mit brusquement à bander. Foulque s’interrompit au milieu d’une phrase, le regard affolé, le corps subitement contracté. Un rapide coup d’œil permit à l’aide-soignante bénévole de constater que son visage s’empourprait. Elle continua néanmoins comme si elle n’avait rien remarqué. Professionnelle jusqu’au bout des ongles.

Le jour suivant, quand elle baissa le drap, il était déjà en érection. Une érection splendide accompagnée d’une expression embarrassée. Pour se donner une contenance il affecta d’être plongé dans ses pensées, les yeux tournés vers la fenêtre. Ses joues rouges et la tension de ses muscles le trahissaient.

Elle resta impassible également et le lava sans rien modifier à son comportement habituel. Mais son apparente indifférence et cet entêtement à ne rien dire l’agaçaient. Ce jour-là, ils n’échangèrent pas une parole.

Même chose le troisième matin. Il godait encore mieux que les premières fois en feignant à nouveau l’indifférence. Sans y réussir parfaitement. Sa trique d’enfer démentait l’attitude faussement décontractée qu’il s’efforçait de prendre. Il s’était manifestement convaincu d’ignorer son sexe. De ne pas en tenir compte. De faire comme s’il n’existait pas.

Dans un premier temps, elle entreprit de le nettoyer en adoptant la même froideur que lui. Faisant semblant de ne pas voir l’état de son membre qui oscillait comme un métronome au moindre contact. Ils ne se parlaient pas plus que la veille et elle commençait à trouver la situation trop ridicule.

Au bout de quelques instants, exaspérée par son hypocrisie, elle se saisit du sexe en érection comme elle aurait attrapé le manche d’un outil. Il sursauta mais ne desserra pas les dents. Son apathie l’irrita davantage. Faisant glisser sa main le long de la tige, elle amorça un mouvement de masturbation lent mais résolu. Il s’éclaircit la gorge en toussotant.

— Non, Delphine. Il ne faut pas.

Malgré ses efforts pour adopter un timbre de voix posé, celle-ci manquait d’assurance. Elle y vit une brèche. L’occasion rêvée pour avoir une chance de combattre ses inhibitions, pour le forcer à réagir et peut-être essayer de le décoincer. Projet qu’elle avait toujours secrètement entretenu. Elle explosa :

— Mais enfin, tu ne peux pas rester comme ça…

Leurs regards se croisèrent furtivement. Sentant qu’il faiblissait, elle ajouta sans lui laisser le temps de se reprendre :

— Tu es un homme vigoureux… avec des besoins sexuels évidents… ce n’est pas bon pour la santé de les retenir… déjà que tu es cloué dans ce lit sans pouvoir bouger, si en plus tu refuses que ton corps fonctionne naturellement, tu vas tomber malade…

Et tout en parlant, elle poursuivait la masturbation.

Les traits tendus, les narines pincées, il ne répondit rien. Grâce à la mousse dont le gant était gorgé, la main coulissait en douceur sur la colonne, provoquant des soubresauts qui indiquaient clairement l’effet que la caresse produisait. D’ailleurs, elle s’appliquait comme elle ne s’était jamais appliquée à astiquer un mec.

Contrôlant attentivement la pression de ses doigts, adoptant un rythme de va-et-vient réguliers, tirant sur la peau avec soin et effleurant le sac des bourses quand elle comprimait la base de la tige. Comme si l’opération faisait partie de la toilette. Ne négligeant rien toutefois pour l’amener au point de non-retour. Une vraie branlette d’école ! Et elle atteignit son but.

Les yeux fermés, la respiration courte et bruyante, Foulque ne songea plus à l’arrêter. Malgré ses réticences et ses principes moraux, le plaisir était trop fort pour qu’il s’y oppose. Les muscles de son ventre se nouèrent tandis que ses cuisses se mettaient à trembler convulsivement. Elle accéléra la cadence.

Une goutte de liquide perla au sommet du nœud qui se gonfla imperceptiblement. On aurait dit qu’il reprenait sa respiration. Très vite, trop vite au goût de Delphine, le canal se gonfla et une giclée de foutre décrivit un impressionnant arc de cercle avant d’éclabousser la poitrine et le ventre de son mari. Celui-ci balbutia :

— Oh ! Mon Dieu… mon Dieu…

D’une main preste, elle effaça les traces de son épanchement et s’empressa de parler d’autre chose. Il ne s’agissait pas de paraître y accorder d’importance. Au bout de quelques secondes d’abattement, il lui emboîta le pas, trop heureux qu’elle ne s’attarde pas sur le sujet. Sa toilette achevée, il semblait à nouveau détendu.

Et le lendemain, il bandait à nouveau. Elle espéra sans trop y croire un signe d’intelligence de sa part, une marque de complicité ou au moins de reconnaissance. Mais il ne dit rien. Alors, elle recommença sa caresse jusqu’à la conclusion. Toujours sans qu’ils échangent une parole. Elle avait entamé la carapace mais la détermination hypocrite ne faiblissait pas.

Peu à peu, ils prirent l’habitude de ces masturbations silencieuses. Tous les matins, elle le lavait et le branlait. Il l’acceptait. Ça n’était pas un gros progrès, mais enfin, c’était un progrès. Elle nourrissait l’espoir de l’amener plus loin s’il ne se remettait pas trop vite sur pied. Mais il ne l’aidait pas en demeurant obstinément muet et en s’abstenant de collaborer.

Au bout d’une semaine, elle eut l’idée de le convaincre de passer à autre chose en utilisant ses propres arguments. Pourquoi la religion ne servirait-elle pas ses projets si elle pouvait en retirer un avantage ?

— Je sais que cette façon de te soulager est contraire à tes principes mais il y aurait un moyen d’y remédier en faisant l’amour d’une manière plus conforme à ce que commande ta conscience.

Elle avait soigneusement répété la phrase. Il la regarda avec des yeux ronds, un peu méfiant, puis déclara :

— Je ne peux pas bouger !

— Toi non, mais moi si ! Je peux venir sur toi et effectuer les mouvements nécessaires…

Hésitant, il fronça les sourcils. Non qu’il n’ait pas compris ce qu’elle envisageait, il n’était pas stupide à ce point, mais il se demandait si la solution proposée s’accordait avec les canons de l’Église. En l’acceptant, ne risquait-il pas de s’exposer à un péché plus grave que celui qu’il commettait déjà ?

En fin de compte, il accepta en y mettant une seule condition : que la lumière soit éteinte et les volets fermés. Elle le ressentit comme une victoire, dissimula sa satisfaction, fit l’obscurité dans la pièce et se disposa à califourchon au-dessus de lui. La brèche dans la muraille s’élargissait enfin !

L’absence de toute lumière l’avantageait en lui laissant une relative liberté d’action. Elle pressa le membre rigide contre son sexe, frotta le haut de sa fente avec le gland. La sensation fut si vive qu’elle faillit avoir un orgasme. Il lui fallut quelques dizaines de secondes de répit pour que la vague reflue.

Ensuite, elle s’empala, se remplissant de lui millimètre par millimètre à mesure qu’elle descendait avec lenteur. Faisant durer la pénétration le plus longtemps qu’elle pouvait. Il essayait de donner des coups de reins mais ses plâtres le handicapaient et il pouvait à peine remuer. Elle n’eut aucune difficulté à prévenir ses mouvements trop limités. Dans le noir, elle perçut l’accélération de son souffle. Constatant qu’elle s’arrêtait, il grogna :

— Qu’est-ce que tu fais ? Va plus vite…

Manifestement, cette manière de procéder le mettait au supplice.

— Je ne peux pas. Ton sexe est gros et il me fait un peu mal.

L’unique raison qu’elle avait trouvée. Mais une raison imparable contre laquelle il ne pouvait pas s’insurger. Après tout, c’était pour lui, pour calmer ses ardeurs qu’elle agissait ainsi. On pouvait estimer qu’elle se sacrifiait à son bien-être. Sans doute n’y croyait-il pas mais ça n’avait pas d’importance du moment qu’il ne pouvait rien dire.

En réalité, elle jouissait. Elle jouissait depuis le début. Dès qu’il était entré, elle avait eu un orgasme. Puis un second quand le gland avait buté au fond de son vagin. Sans un bruit, sans un geste plus haut que l’autre. La seule présence de la bite dans son ventre lui procurait une volupté encore décuplée par la nécessité où elle se trouvait de la lui dissimuler.

Un plaisir extraordinaire. Elle se contraignait à demeurer immobile, contractant ses muscles internes pour entretenir son plaisir. Déchargeant en rafales dans un silence absolu. C’était une chance qu’il ait voulu éteindre la lumière car son visage l’aurait trahie.

Finalement il éjacula. Jamais il n’avait tenu si longtemps lorsqu’il la baisait à sa façon brutale et expéditive. Pour lui, c’était un exploit. La chaleur de son foutre procura à la jeune femme une dernière jouissance si savoureuse qu’elle eut toutes les peines du monde à étouffer la plainte de bonheur qui lui montait aux lèvres. Bien sûr, elle ne lui en dit rien.

Mais à dater de ce jour, ils firent l’amour tous les matins. Toujours dans le noir. Toujours sans parler. Peu à peu, elle s’aperçut qu’il avait l’air d’apprécier sa lenteur bien qu’il ne l’ait jamais exprimé. En tout cas, il ne demandait plus de presser le mouvement et se contenait de plus en plus longtemps avant de décharger. Sans être mirobolant, le résultat était appréciable.

Delphine pouvait prendre son plaisir en toute quiétude. Au fur et à mesure que le temps passait, elle ne désespérait pas d’améliorer ses performances. En revanche, pour ce qui concernait des caresses plus coquines, rien ne changeait. Un matin où elle avait eu le malheur de déposer un bisou sur son pénis après l’avoir lavé, par jeu, il l’avait rabrouée avec colère.

Au beau milieu de ses occupations de garde-malade, un autre souci vint la troubler. Un problème qu’elle dut résoudre sans attendre.

Fabienne, persuadée d’avoir trouvé le grand amour avec elle, la relançait sans cesse au téléphone. Au début, elle prétexta l’accident de son mari. Mais l’excuse ne pouvait pas durer éternellement. La bibliothécaire s’impatienta, l’accusa de lui mentir, fit des scènes, sanglota. Lors d’une crise plus houleuse que les autres, elle menaça de venir à Boudonville pour tout raconter à son mari.

Delphine fut obligée de la rencontrer afin d’éviter un scandale. De lui dire sans ambages qu’elle n’était pas amoureuse d’elle tout en promettant qu’elles resteraient amies. De prétendre que cette expérience lesbienne où elle s’était laissé entraîner l’avait déçue.

Elle se montra alternativement dure et compatissante pour lui enlever ses illusions sans qu’elle ait le désir de se venger en déballant l’histoire. Fabienne pleura beaucoup mais finit par accepter ses raisons. L’orage n’avait pas explosé mais il était passé bien près.

Puis les fractures de Foulque se consolidèrent. On retira ses plâtres et il retrouva une partie de son autonomie. Il clopinait sur des béquilles, pouvait à nouveau se servir de ses mains. Cette indépendance reconquise sonna le glas des toilettes matinales et de leur intimité.

Le jour où il réintégra la chambre conjugale, au premier étage, marqua également la fin de leur nouvelle manière de faire l’amour. Il tint à réaffirmer ses prérogatives. Repoussant sa femme avec vigueur alors qu’elle s’apprêtait à lui grimper dessus, il déclara d’un ton sans réplique :

— Ça n’est plus nécessaire maintenant.

Puis il s’allongea sur elle et la pénétra. Tout fut comme avant. Une demi-minute d’agitation frénétique puis le soupir qu’elle connaissait bien suivi d’un retrait sans douceur. Son mari reprenait ses habitudes. L’embellie n’avait duré qu’un mois. Visiblement, son intention n’était pas de continuer dans la voie qu’elle espérait avoir ouverte. Ils étaient revenus à la case départ.

CHAPITRE VII

À la suite de cette déconvenue, les pulsions sexuelles de Delphine s’assoupirent. Elle ne se masturbait presque plus. Julie ayant accepté un job temporaire à Toulouse, les deux femmes se téléphonaient rarement. Elle se retrouva donc comme aux premiers mois de son mariage, seule et sans grand espoir de sortir de sa solitude.

Pendant un temps, elle se consacra à son rôle de maîtresse de maison. Durant son immobilisation, Foulque n’avait reçu que des intimes. Ses ambitions politiques l’absorbant à nouveau à plein temps, il imagina d’inviter chez lui ceux qui pourraient servir sa carrière. Delphine fut chargée d’organiser des déjeuners, des dîners, parfois des week-ends.

Outre ses tâches domestiques et les promenades à cheval, elle manifesta également un intérêt nouveau pour la brocante et courut les antiquaires de la région. Ce n’était qu’une autre façon de tromper son désœuvrement. Sans souci matériel, son mari subvenait à ses besoins, mais dépourvue de perspectives d’avenir intéressantes, le train-train journalier la grignotait petit à petit.

Une fois par semaine, elle allait à Caen sous prétexte que les magasins y étaient mieux achalandés qu’à Falaise ou à Argentan. Elle en profitait pour se balader dans le centre, s’acheter des fringues, voir un film dont on parlait. Bref, s’oxygéner de l’atmosphère confinée de Boudonville. Ces escapades lui prenaient l’après-midi et peut-être s’en serait-elle contentée si un événement n’était venu la sortir de sa routine.

Un jour, sur la route du retour, sa voiture tomba en panne. Elle n’eut que le temps de la garer sur un terre-plein, à l’entrée d’une carrière désaffectée. Il y avait peu de circulation. Comme tout le monde, elle souleva le capot en se disant que c’était idiot puisqu’elle ne connaissait rien à la mécanique. Impossible de repartir. Elle était sur le point de téléphoner à Foulque de venir la chercher quand un jeune garçon à vélo s’arrêta.

— Vous êtes en panne, m’dame ?

— Oui.

— Je peux regarder si vous voulez. Je m’y connais un peu, mon père est garagiste…

Il n’avait guère plus de seize ans. Vêtu d’un jean déchiré et d’un pull-over informe. Une abondante tignasse blonde et indisciplinée. Les joues rosies par le trajet en vélo qu’il venait de faire et des yeux vifs qui ne tenaient pas en place. Après avoir prononcé des mots comme durite, transfo ou allumage, qui pour Delphine étaient de l’hébreu, il déclara :

— C’est pas grand-chose, mais là, j’ai pas d’outils…

Par chance, il y en avait une boîte dans le coffre.

— Il me faudra quand même une petite demi-heure. Vous pouvez rentrer dans la voiture vous mettre au chaud, ça ne me dérange pas.

Elle préféra rester à côté de lui, histoire de l’assister par sa présence. Ça ne servait à rien mais ça lui paraissait plus courtois. Ils échangèrent leurs prénoms. Le garçon s’appelait Antoine et affirma qu’il trouvait le prénom de Delphine très joli. En rougissant un peu de son audace.

Tout en farfouillant sous le capot, il jetait de fréquents coups d’œil par en dessous sur la jeune femme. Discrètement mais avec insistance. Elle ne mit pas longtemps à réaliser qu’il n’y avait pas que son nom qu’il trouvait joli. Ses cuisses aussi étaient à son goût. Il faut dire que ce jour-là, sa jupe assez courte les découvrait généreusement.

À un moment, il s’aperçut qu’elle avait surpris son regard et son visage s’empourpra.

L’idée qu’un garçon de cet âge pouvait avoir des désirs à son sujet l’amusa. Elle se demanda quelle serait sa réaction si elle s’offrait à lui et le considéra plus attentivement. Sa dégaine juvénile, sa figure d’angelot et son expression mi-timide mi-effrontée ne manquaient pas de charme.

La sensualité de la jeune femme, en sommeil depuis près de deux mois, se réveillait à mesure que ces réflexions lui trottaient dans la tête. Elle n’avait jamais été particulièrement attirée par les hommes plus jeunes qu’elle, mais un adolescent en pleine floraison, c’était différent. Un peu comme un divertissement sans conséquence. La curiosité la poussait.

L’air de rien, elle se pencha sous prétexte d’observer de plus près ce qu’il traficotait dans le moteur. Ainsi, son corsage bâillait suffisamment pour qu’il voie qu’elle ne portait pas de soutien-gorge et qu’elle avait de beaux seins. Sans le regarder, elle sentait ses yeux sur sa poitrine. Le résultat dépassa ses espérances. La clé avec laquelle le mécanicien en herbe serrait un écrou lui échappa brusquement et sa main cogna violemment une pièce métallique.

— Putain de bordel de merde !

Tout en secouant ses doigts, il se reprit immédiatement.

— Pardon, m’dame.

Quelques gouttes de sang perlaient à l’endroit de la meurtrissure.

— Venez avec moi. Il y a de l’eau dans la voiture, je vais vous nettoyer…

Ils s’installèrent sur la banquette arrière. À l’aide de son mouchoir, elle tamponna la plaie bien plus longtemps que la gravité de la blessure le nécessitait. Il ne la regardait plus et se tenait sur la défensive. Elle comprit que c’était à elle de faire le premier geste.

Lâchant le mouchoir, elle caressa son poignet. Aucune réaction. Puis elle porta la main valide sur sa poitrine. Le visage du garçon devint pivoine mais il n’osait pas encore croire à sa chance et ne bougea pas. Paralysé comme un petit moineau en présence d’un prédateur.

Alors, le saisissant par la nuque, elle l’attira plus près et il ferma les yeux. Peut-être était-il encore puceau ? À son âge, c’était possible. Les lèvres fines tremblèrent imperceptiblement quand elle l’embrassa. Puis, d’un coup, il s’empara de ses seins comme il se serait accroché à une bouée de sauvetage. Son souffle sentait la menthe.

Leurs langues se heurtèrent. Il embrassait mal. Ne savait pas comment placer sa langue. L’agitait dans tous les sens. Patiemment elle lui montra par l’exemple comment faire. Jusqu’à ce qu’il s’apaise. Sa bouche se disciplina petit à petit et il répondit au baiser avec moins de gaucherie. Doucement, elle le repoussa contre le siège.

C’était l’hiver et la nuit commençait à tomber. De la façon dont elle avait tant bien que mal garé la voiture, on pouvait difficilement l’apercevoir de la route. En outre, il passait un véhicule tous les quarts d’heure. Elle estima donc qu’il n’y avait pas gros danger à poursuivre. Si quelqu’un s’arrêtait ou s’approchait, ils auraient largement le temps de s’en apercevoir.

— Tu as quel âge ?

— Seize ans.

Il la regardait maintenant avec des yeux écarquillés. Pour le mettre à l’aise, elle lui sourit en glissant une main sous son pull-over. Son cœur battait à tout rompre.

— Et… tu as déjà fait des choses avec les filles ?

— Pas beaucoup.

— Embrasser par exemple ?

Il hocha la tête pour dire oui.

— Mais les filles, elles, elles t’ont fait des choses à part les baisers ?

Sa réponse, un non chuchoté du bout des lèvres, fut longue à venir. Elle crut qu’il hésitait sur la meilleure attitude à prendre et prit le parti d’attaquer directement.

— Je ne te crois pas. Aucune fille ne t’a branlé ?

Il s’anima subitement.

— Non. Je veux pas. Les filles c’est des garces. Elles branlent les garçons et après, entre elles, elles leur donnent des notes. Celui-ci il est super, celui-là, il est nul, il a une pine de moineau et il bande même pas. Ça les fait rigoler et je veux pas qu’elles se moquent de moi…

Voyant l’air amusé de Delphine, il ajouta avec force :

— Je jure que c’est vrai. C’est ma sœur qui me l’a dit…

— Peut-être. Mais en tout cas, moi je ne me moquerai pas de toi.

Elle posa la main sur la barre rigide de son sexe qui tendait le jean. Puis, la fermeture Eclair de la braguette descendue, elle faufila ses doigts dans l’ouverture. Pour l’aider, il s’étira en soulevant ses fesses. Elle en profita pour déboutonner le pantalon à la ceinture et le baisser en entraînant le slip, mettant ainsi à jour une queue mince qui pointa vers le plafond.

À peine l’eut-elle effleurée qu’une giclée blanchâtre jaillit avec force tandis qu’il ébauchait un geste maladroit, comme s’il voulait empêcher cette éjaculation inopportune. Bien sûr, celle-ci se poursuivit. Quelques sursauts semblables à des hoquets achevèrent de le vider. Puis la verge oscilla sur sa base et se coucha le long de la cuisse.

Il n’avait pas pu se retenir. Normal à cet âge. Sa mine de petit garçon pris en faute était attendrissante. Sans doute se sentait-il coupable de s’être laissé aller à une telle incontinence. Il ne savait plus quelle contenance adopter. Elle serra ses bourses dans le creux de sa main.

— C’est pas grave… ça arrive…

Son air chagriné disparut comme par enchantement. Doucement, il toucha à nouveau ses seins du bout des doigts. Des plaques rouges marbraient ses joues veloutées et ses yeux avaient retrouvé leur brillant. Il ne se doutait pas à quel point sa fraîcheur était émouvante. Deux minutes ne s’étaient pas écoulées que sa queue se redressait par à-coups. Delphine eut envie de le sucer.

— Tu as une capote ?

Il la contempla comme si elle parlait javanais.

— Non… j’en ai jamais… je…

— Il faut toujours en avoir.

Le visage d’Antoine exprima une déception enfantine. Il voyait ses espoirs s’écrouler si près du but. D’une voix tremblante il proposa :

— Je peux aller en acheter en vitesse. Il y a un distributeur à la Tremblaye.

Sa sincérité ne pouvait pas être feinte, il était déjà prêt à partir. Bien sûr, à son âge et puceau, il n’avait aucune raison de se trimballer avec des préservatifs. Intérieurement, la jeune femme se traita d’idiote.

La bite élancée et pourvue d’un gland profilé comme une pointe de flèche l’attirait de plus en plus. De deux doigts, elle en encercla la base pour la maintenir droite et la lécha de bas en haut. La jeune femme n’avait pas senti sur ses papilles le goût d’un sexe masculin depuis une éternité et cette entrée en matière la mit en appétit.

— Personne ne t’a jamais fait ça non plus ?

— Oh ! Non, m’dame…

Il était craquant. Tellement frais. Elle n’avait pas l’impression d’accomplir quelque chose qu’on aurait pu classer dans la catégorie « activité à caractère sexuel ». Pourtant, elle était bel et bien en train d’entamer une fellation. Tout en se tortillant, il poussait des soupirs à fendre l’âme sans quitter des yeux les évolutions de la langue.

Elle pensa qu’il se souviendrait peut-être de cette scène toute sa vie. La première femme qui l’avait pris dans sa bouche. Plus tard, sans doute ne pourrait-il plus se rappeler son visage ni son nom mais il n’oublierait pas la voiture en panne au bord de la route, la banquette arrière et l’inconnue qui lui avait offert sa première pipe. Un hoquet secoua le garçon lorsqu’elle goba son nœud. Son ventre se gonfla spasmodiquement tandis qu’il se cramponnait à ses cheveux en se raidissant.

Alors elle se laissa prendre à sa propre fièvre, enfonça goulûment le membre dans sa bouche, si loin au fond du gosier que des larmes lui montèrent aux yeux. Mais cette maladresse brutale l’excitait. Elle aspira de toutes ses forces et quelques secondes plus tard l’entendit bafouiller :

— Je vais… je vais… ah !… ah !…

Le sperme englua sa bouche, coula dans sa gorge. Depuis quelques instants elle se touchait le clito par-dessus le tissu de sa robe. L’éjaculation particulièrement abondante provoqua son plaisir. Puis la verge mollit peu à peu. Elle ne l’abandonna pas, continuant à téter, savourant la semence masculine, respirant son odeur avec délice, guettant les ultimes tressaillements de la chair.

Dans ses cheveux, les doigts d’Antoine se dénouèrent, esquissèrent une caresse. Puis les mains glissèrent sur sa nuque, contournèrent ses épaules, revinrent aux seins. Besoin d’un contact plus étroit. Gratitude instinctive du mâle pour la femelle qui vient de le faire jouir. Il ne savait rien faire mais il trouvait d’instinct les gestes qu’il fallait. Le membre reprit de la vigueur. Trois minutes après, il avait retrouvé sa forme.

Maintenant, elle voulait le sentir en elle. La voiture s’y prêtait mal. En se contorsionnant, elle réussit à s’accroupir de face au-dessus de lui, le dos coincé contre la banquette avant. Sur son conseil, il passa ses bras sous les cuisses de la jeune femme pour les lever à la verticale. Par miracle, le bout de sa bite se trouva juste en face du con. Elle se laissa glisser dessus.

Dans cette position, le membre lui parut incroyablement long. Ils étaient si serrés qu’ils respiraient avec difficulté. Pour la soutenir vaille que vaille, les mains du garçon se refermèrent sur les fesses comme les serres d’un rapace. Ses ongles s’engonçaient dans la chair. Elle eut mal, mais qu’est-ce que c’était bon ! Juste avant que l’orgasme la foudroie, elle pensa qu’elle ne prenait aucun moyen anticonceptionnel et que Foulque, si désireux d’avoir un héritier, risquait de se retrouver avec un bâtard.

Lorsque le sperme la fouetta, son plaisir redoubla d’intensité. Elle le serra de toutes ses forces en lui chuchotant à l’oreille qu’elle jouissait.

*  *  *

Plus tard, lorsque Antoine tourna la clé de contact, le moteur partit au quart de tour. Il considéra Delphine avec un sourire fanfaron. Fier de ses talents de mécanicien et d’avoir éjaculé dans le corps d’une femme pour la première fois. Puis, prenant son courage à deux mains, il demanda s’ils pourraient se revoir.

Elle répondit qu’elle habitait Paris. La voiture immatriculée dans l’Orne, prétendit-elle, appartenait à des amis chez qui elle passait quelques jours de vacances et elle devait repartir dès le lendemain. Il refusa avec indignation l’argent qu’elle lui tendait pour la réparation mais elle réussit tout de même à glisser un billet dans sa poche pendant leur baiser d’adieu.

CHAPITRE VIII

Cet épisode arracha Delphine à sa vie végétative. Ses rêves érotiques revinrent de plus belle. Ils s’agrémentaient maintenant de nouvelles figures. Une surtout mettait en scène Antoine et Ferdinand, ses seuls amants depuis qu’elle s’était mariée. Un adolescent et un simple d’esprit. Deux étreintes agréables mais trop brèves, qui l’avaient laissée sur sa faim.

Quoi qu’il en soit, le rêve se déroulait toujours de la même manière – elle masturbait Ferdinand tandis qu’Antoine la sodomisait – et se passait toujours dans le même lieu, la salle à manger de Boudonville. Des inconnus y dînaient sans paraître remarquer son comportement malgré les cris qu’elle poussait. Au matin, elle en émergeait frustrée et mécontente.

Et puis Julie rentra de Toulouse avec une grande nouvelle. Elle y avait couché avec un journaliste indépendant, Bastien Grangé, et lui avait parlé de ses difficultés à voir Delphine puisque son mari l’interdisait. Pour plaire à sa nouvelle maîtresse, le journaliste avait imaginé un stratagème afin de contourner l’interdiction du mari jaloux.

Il se faisait fort d’obtenir de lui une interview, arriverait accompagné de Julie qu’il présenterait comme sa compagne. Après, ce serait aux deux femmes de jouer. Foulque n’ayant jamais vu Julie, rien ne leur serait plus facile que de faire semblant de ne pas se connaître et de paraître sympathiser. Par la suite, elles pourraient se fréquenter sans éveiller ses soupçons. Il ne se douterait pas qu’elles étaient amies depuis longtemps.

Le plan marcha encore mieux qu’ils l’espéraient. C’était la première fois qu’un journaliste parisien s’intéressait au maire d’un obscur village normand, et Foulque en fut si flatté qu’il invita le couple à y passer le week-end suivant. Il avait gobé l’hameçon avec la ligne et recommanda même à Delphine de se montrer aimable avec leurs invités car ça pouvait servir sa carrière.

Elle attendit donc ce week-end avec impatience.

Au téléphone, Julie lui avait confirmé qu’elle était d’accord pour recommencer leurs galipettes à la première occasion. Bastien, affirmait-elle, ne poserait pas de problème. Il était prêt à aider leurs projets. Sous ses dehors sérieux, c’était non seulement un amant de première mais un libertin et un partouzeur acharné. L’idée de favoriser les amours saphiques de sa maîtresse le faisait bander.

Ils arrivèrent le samedi pour déjeuner. Durant l’après-midi, monsieur le maire leur fit visiter le village et son exploitation. Les deux femmes ne trouvèrent pas de prétexte pour s’isoler. Toutes deux jouaient leur rôle d’étrangères à la perfection, même si certains regards qu’elles échangeaient disaient leur impatience.

Au cours du dîner, les hommes, passionnés d’équitation, s’accordèrent pour effectuer une randonnée à cheval le lendemain aux aurores. Julie se désista, ne sachant pas monter et ayant peur des chevaux, et Delphine estima de son devoir de rester pour lui tenir compagnie. Au moment où ils se levaient de table, Bastien s’arrangea pour lui glisser à l’oreille :

— J’espère que vous vous amuserez bien demain matin…

Elle le remercia d’un clin d’œil. Mais avant il y eut la nuit. Ils n’étaient pas couchés depuis une demi-heure que Julie commença à soupirer bruyamment. Les cloisons étant minces, on entendait tout ce qui se passait d’une chambre à l’autre et les deux couples couchaient sur le même palier.

Foulque, étendu près de sa femme, paraissait dormir. Pourtant, celle-ci savait que c’était impossible. Il ne pouvait pas. Pas avec ce raffut. Les plaintes et les halètements des deux autres lui parvenaient distinctement ainsi que leurs exclamations intimes et ce qu’ils se confiaient dans le feu de l’action. Tous ces petits mots qu’on laisse fuser plus ou moins malgré soi quand on fait l’amour sans se contraindre. Si elle les entendait, il les entendait forcément aussi.

La bacchanale sonore ne faiblissant pas, elle espéra que son mari réagirait. Pour une fois qu’elle était excitée à côté de lui, et même si ce n’était pas à lui qu’elle devait cette excitation, elle aurait aimé qu’il la prenne.

Tourné de son côté, il n’avait pas un tressaillement. L’agitation s’intensifia. Maintenant, Bastien utilisait les termes les plus crus pour répéter sur tous les tons à quel point le con de sa compagne lui mettait les couilles en feu et comment il allait la noyer sous des torrents de foutre. Tout ça d’une voix parfaitement audible.

Julie y répondait par une ribambelle de « oui » et de « encore » modulés de toutes les façons possibles et ne cachait pas le plaisir qu’elle ressentait. On se serait cru aux premières loges d’un spectacle X. Pourtant, Foulque demeurait aussi immobile qu’une bûche.

Jusqu’au bout, il feignit de dormir et Delphine se branla.

Lorsqu’elle s’éveilla, le jour se levait à peine. Son mari avait déjà quitté le lit. Au claquement de la porte des écuries, elle se leva et aperçut par la fenêtre deux cavaliers qui s’éloignaient. À pas de loup, elle alla jeter un coup d’œil dans la chambre voisine. Julie y dormait seule, entortillée jusqu’à la taille dans un drap froissé. La pièce puait le sexe à plein nez.

Elle s’approcha du lit. Dérangée dans son sommeil, la rousse se retourna en essayant de ramener la couverture sur sa poitrine. Delphine bloqua son poignet, la forçant à entrouvrir les yeux, et dit :

— Fais-moi de la place que je vienne avec toi…

Puis elle se fourra sous les couvertures. Enlaça amoureusement le corps moite en reniflant son odeur chaude et femelle, les sens déjà en alerte. Au bout d’un moment de silence, elle lui chuchota à l’oreille :

— Vous vous en êtes donné cette nuit !

— Le concert t’a plu ? Parce qu’on ne fait pas toujours autant de bruit mais c’était une idée de Bastien… histoire de stimuler ton mec…

— Oh ! Ça, je n’y crois plus. Il est irrécupérable.

— Donc, si je comprends bien, tu n’as rien eu. Moi, j’ai pris mon pied super bien.

— J’ai entendu.

Il y eut une nouvelle plage de silence. Delphine s’irritait de l’indolence de sa compagne qui se laissait aller mollement dans ses bras comme si elle allait se rendormir. Elle se sentait affamée de sexe et avait envie de faire l’amour. En lui secouant l’épaule, elle réclama brutalement :

— Bouffe-moi la chatte.

Julie s’étira en bâillant, rejeta le drap, s’agenouilla entre les jambes écartées. La pointe de sa langue fureta d’abord tout le long de la fente, paresseusement, s’insinuant entre chaque repli comme si elle avait à cœur de la parcourir en entier. Sans rien oublier. Tout en léchant, elle tripotait les seins de son amie, en roulait les pointes entre ses doigts. Ses lèvres grignotèrent en douceur la pulpe du sexe. Mâchonnèrent le cœur de la vulve avec des mouvements presque imperceptibles. Puis la langue s’activa sur le clitoris.

Delphine était étonnée par sa science. Lorsque les lèvres aspirèrent son bouton, elle ressentit comme une secousse et se tendit davantage en écrasant le visage entre ses cuisses. Mais son orgasme n’explosa pas avec la violence habituelle. Il fut court et médiocre, lui laissant un arrière-goût d’inachèvement.

La rousse constata avec désinvolture :

— Il y a des fois comme ça où ça n’est pas terrible !

Et elle s’allongea à plat ventre en remuant son derrière pour trouver une position confortable.

Sur une impulsion irréfléchie, Delphine gifla ces grosses fesses qui semblaient la narguer. C’était pour jouer mais sa main partit plus vite qu’elle le souhaitait. La gifle claqua sèchement dans le silence de la pièce.

Immédiatement, Julie enfouit son visage dans l’oreiller. La marque des doigts se dessinait sur son postérieur, quatre barres rouges sur la peau blanche. Puis elle leva sur sa compagne un regard trouble et demanda :

— Ça te ferait plaisir ?

— Quoi ? Qu’est-ce qui me ferait plaisir ?

— De me donner une fessée…

Les deux femmes se considérèrent un bon moment sans rien ajouter. Il y avait de l’hésitation dans leurs yeux. Subitement, la rousse enfouit de nouveau son visage dans le drap en murmurant :

— Vas-y. Donne-moi une fessée.

Alors Delphine frappa, rapidement gagnée par une exaltation qu’elle ressentait pour la première fois. Elle frappait du plat de la main. Des claques qui faisaient tressauter les deux globes, quel que soit celui sur lequel le coup s’abattait, et dont la violence résonnait dans tout son bras.

À chaque fois, toute la croupe s’animait d’un mouvement de houle, et des petits couinements aigus s’étouffaient dans l’épaisseur du matelas. Les fesses se crispaient, se relâchaient la seconde d’après, se balançaient de droite à gauche. Très vite, elles se colorèrent en rose vif et le derrière devint brûlant. Tout à coup, Julie roula sur elle-même en s’écriant :

— Arrête ! Arrête !

Delphine retomba brusquement sur terre, dégrisée. Mais elle vit que les yeux de sa compagne brillaient. Ses joues mouillées de larmes étaient encore plus roses que son fessier. Un sourire incertain tremblait sur ses lèvres mais elle souriait et pleurait à la fois, ses deux poings fermés réunis sur son pubis comme si elle essayait de contenir une envie de faire pipi. Sa respiration courte et sifflante soulevait ses seins.

— J’ai failli jouir, murmura-t-elle.

Puis elle ouvrit largement ses cuisses en les plaquant de part et d’autre de son torse. Comme une grosse grenouille échouée sur le dos. Dans cette position, elle offrait à la fois une vue de sa vulve dégoulinante de mouille et de son anus brun. Les bords de ce dernier, légèrement boursouflés, présentaient des striures écarlates comme si quelque chose les avait irrités. Un soupçon effleura sa compagne :

— Bastien t’a enculée cette nuit ?

L’autre gloussa :

— Non, pas cette nuit, tout à l’heure. Juste avant de partir.

Les mains passées sous ses fesses pour les maintenir écartées, elle balançait ses hanches d’un côté et de l’autre, une lueur vicieuse au fond des yeux.

— Finis-moi avec ta bouche, quémanda-t-elle.

Lorsque les lèvres se collèrent à son sexe, elle jouit

en poussant un grand cri. Son sexe dégorgea une impressionnante quantité de mouille.

Devant l’intensité de ce plaisir, une idée traversa l’esprit de Delphine. Foulque conservait sur son bureau la cravache avec laquelle il avait un jour remporté un concours d’équitation. Il ne lui fallut pas longtemps pour aller la prendre. Lorsqu’elle revint avec l’instrument à la main, Julie s’alarma :

— Non, pas ça. Une fessée, j’aime bien, mais pas ça !

— On te l’a déjà fait ?

— Je ne le supporte pas.

— Dommage.

Assise au bord du lit, elle tapotait l’engin dans la paume de sa main. Julie, encore craintive, questionna en s’approchant :

— Tu ne me fouettes pas, hein ? Tu me le promets ?

— Bien sûr, idiote ! Je n’ai pas envie de te faire du mal.

Rassurée, son amie posa un doigt sur la cravache pour en suivre la courbure.

— Elle est à qui ? Ton mari ?

— Oui.

— C’est avec lui que tu devrais t’en servir. Un idiot pareil, ça le décoincerait peut-être…

— Ne dis pas de bêtises. Il ne veut déjà pas de la lumière quand on baise, alors c’est pas pour s’amuser à ces jeux-là !

Tout en parlant, elle serrait le manche de l’engin pour en éprouver la consistance. Ferme et souple à la fois, il se prêterait admirablement à ce qu’elle envisageait. Le désignant d’un doigt, elle demanda :

— Si tu ne veux pas que je te fouette, tu accepterais peut-être que je t’encule avec ?

Les yeux de Julie s’allumèrent.

Trois minutes plus tard, à quatre pattes et les reins cambrés, elle gémissait en oscillant d’avant en arrière au rythme des allées et venues que Delphine imprimait à son gode improvisé. La couronne de l’anus l’avait avalé sans sourciller. Juste en dessous, l’ouverture béante du vagin laissait déborder un flot continu qui poissait l’intérieur des cuisses.

*  *  *

De retour de leur randonnée, les hommes les trouvèrent radieuses et détendues. Ils étaient restés si longtemps qu’elles avaient décidé pour finir de prendre un bain ensemble. Ça avait été le prétexte à un 69 aquatique émaillé de rires. Si bien qu’elles étaient en pleine forme.

À la tête de Foulque, elles comprirent que quelque chose n’allait pas. D’ailleurs, durant le déjeuner, il fut d’une politesse glaciale qui tranchait avec sa bonne humeur de la veille. Bastien lui non plus ne semblait pas dans son assiette, si bien que la conversation reposa sur les deux femmes.

Le service rapidement expédié, les invités partirent tout de suite après le café. Leurs hôtes les raccompagnèrent sur le perron et sitôt que la voiture eut franchi la grille, Delphine hasarda :

— Cette Julie est vraiment sympa, tu ne trouves pas ? D’ailleurs on a parlé de se revoir…

— Comme tu voudras, répondit son mari, mais moi je ne reverrai pas ce monsieur Grangé.

— Pourquoi ?

— Ce matin, il m’a tenu des propos indécents.

Il refusa d’en dire davantage. Indiquant seulement qu’il y avait des sujets dont on ne parlait pas. Même entre hommes. En tout cas, il ne souffla pas un mot sur ce qui s’était passé durant la nuit. Le ramdam sexuel du couple dans la chambre à côté. Avec sa faculté d’aveuglement, il était capable de faire comme si ça n’avait jamais eu lieu.

Des propos indécents ! Mais qu’est-ce que ça pouvait bien être ?

CHAPITRE IX

Julie apprit à Delphine le fin mot de l’histoire quelques jours plus tard. En plaisantant, Bastien s’était excusé auprès de Foulque pour la sarabande nocturne. Puis, devant l’absence de réaction de celui-ci, il en avait rajouté en parlant des femmes dotées d’un tel tempérament qu’elles épuisaient les plus vaillants et qu’on avait parfois besoin d’un copain pour se faire aider.

Foulque l’avait sèchement remis en place puis n’avait plus desserré les dents. Ces fameux propos indécents se bornaient à cette remarque d’un goût douteux, mais banale. De ces plaisanteries de cul que les hommes aiment échanger quand ils sont entre eux.

Il n’y avait pas de quoi fouetter un chat, mais pour la jeune femme ce fut la goutte d’eau qui fit déborder le vase. Elle n’avait décidément rien à attendre d’un mec aussi coincé. Il n’évoluerait jamais. Jusque-là, ses aventures masculines, que ce soit avec l’idiot du village ou avec l’adolescent, lui étaient tombées dessus par raccroc. Elle ne les avait pas réellement recherchées.

Maintenant, il en irait autrement. Sa décision fut prise en un instant. Il était impensable qu’elle continue à se consumer sous prétexte qu’un homme incapable de donner du plaisir à sa femme n’envisageait pas de faire le moindre effort pour changer. Et exigeait d’elle de surcroît une fidélité absolue. C’était décidé, elle allait chercher un amant.

Lors de ses sorties à Caen, elle se mit à draguer. Pas ouvertement mais son attitude indiquait clairement qu’elle était disponible. Le résultat ne se fit pas attendre. Deux ou trois hommes l’abordèrent. Elle les découragea. C’étaient des séducteurs à la petite semaine, trop artificiels, trop beaux parleurs pour être crédibles. Et sa résolution l’avait rendue difficile. Quitte à être infidèle, autant l’être pour quelque chose qui en vaille la peine.

Chez un brocanteur où il lui arrivait d’aller chiner, elle fit la connaissance de Philippe. Tous les deux s’intéressaient à la même aiguière en porcelaine de Sèvres. Un spécimen de la fin du XIXème siècle. Philippe lui indiqua une fêlure presque invisible et l’avertit que le marchand en demandait trop cher. Il consacrait son temps libre, lui dit-il, aux « raretés esthétiques ».

Bel homme dans la quarantaine, puissant et massif, il arborait une épaisse toison noire, bouclée, et s’habillait visiblement avec ce qui lui tombait sous la main sans se préoccuper de la mode. La lueur d’amusement ironique qui brillait en permanence dans son regard attira Delphine d’emblée. Il n’avait pas l’air de se prendre au sérieux.

Ils bavardèrent. Elle vit qu’elle ne lui déplaisait pas. Il était professeur de mathématiques, libre-penseur et « emmerdeur professionnel » comme il se définissait en parlant de son non-conformisme. Peu de chances donc qu’il fréquente les mêmes milieux que son mari. En sortant du magasin d’antiquités, elle accepta son invitation à boire un pot.

De fil en aiguille ils se retrouvèrent chez lui. Un appartement froid et impersonnel, à côté du château. Elle s’attendait à ce qu’il risque un geste, un baiser. Rien. Pourtant, son attitude l’y invitait assez clairement. Il ne pouvait tout de même pas se méprendre sur la raison qui l’avait conduite à le suivre. Elle commençait à douter de ses intentions quand il proposa :

— Voulez-vous que nous allions dans ma chambre ?

Avant qu’elle ait eu le temps de répondre, il ouvrit une porte. Sur le mur qui leur faisait face, éclairée comme un tableau dans un musée, une immense photo représentait une blonde bien en chair, nue, artistiquement ligotée d’un cordage rouge sang qui dessinait sur son corps des motifs géométriques.

Sa position allongée mettait en avant son pubis dépourvu de toute pilosité. La corde qui encadrait celui-ci en passant sur ses aines comprimait étroitement la vulve, si bien que les grandes lèvres proéminentes avaient l’air d’adresser une moue au spectateur et que la crête du clitoris y affleurait comme un bourgeon sur le point de percer.

Les autres murs étaient placardés de photos de dimensions plus réduites, certaines en noir et blanc. Une incroyable profusion de photos sur le même thème : des femmes plus ou moins dévêtues et attachées. Toutes avec le sexe apparent mais différemment mis en valeur par des postures soigneusement étudiées qui ne le laissaient jamais voir dans son intégralité.

Philippe posa une main sur son épaule.

— Ça vous choque ?

— Non… ça surprend… mais elle est magnifique, dit-elle en désignant l’image de la blonde.

— J’avais deviné que vous étiez libre et sans préjugés…

Les doigts pressèrent son épaule. Elle n’était pas tellement rassurée et se crispa instinctivement.

— N’ayez pas peur, dit-il. Je ne suis ni un anormal ni un détraqué, seulement un amateur de nudités féminines.

Avec un rire qui sonnait faux à ses propres oreilles, elle répliqua :

— Tout de même ! Des nudités attachées ! Je vous préviens que je refuse d’être attachée…

— Bien sûr. Je n’ai jamais contraint personne, assura-t-il en pénétrant dans la pièce.

— Pourtant, vous aimez les femmes soumises.

— Non. J’aime les femmes qui se soumettent de leur plein gré.

S’asseyant sur le lit, il demanda comme s’il s’agissait d’une faveur exceptionnelle :

— Vous voulez bien vous déshabiller pour moi ?

Sous son regard neutre mais attentif, elle eut le sentiment de retrouver sa pudeur de gamine. Un sentiment qui lui semblait ridicule mais qui la conduisit à ôter ses vêtements à toute vitesse. Quand elle fut nue, elle leva les bras devant elle, les poignets joints l’un sur l’autre comme s’ils étaient ligotés.

— Ça vous plaît comme ça ?

Sans paraître remarquer sa mimique provocatrice, il répliqua :

— Vous êtes très belle.

Il paraissait sincère. En tout cas, la bosse qui déformait son pantalon plaidait en ce sens. Tout à coup, elle eut envie que les choses soient claires entre eux. Qu’il n’entretienne pas de fausses illusions.

— Je vous préviens, je n’aime pas les trucs SM… et puis je suis mariée… je ne cherche qu’un peu de bon temps… pas une liaison…

— C’est bien comme ça que je l’entendais.

Son sourire ironique semblait la défier. Se souvenant de ce qu’il avait dit sur les femmes qui se soumettaient, elle s’agenouilla devant lui. Pourquoi ne pas se montrer accommodante et aller dans le sens qui paraissait lui plaire puisqu’il n’y avait plus d’équivoque ? Après tout, ils étaient là pour ça.

Elle dégagea son sexe des vêtements. Trapu et assez court, très brun, il se terminait par un gland circoncis, large et curieusement aplati, de la couleur d’une prune trop mûre. Les veines qui sillonnaient la hampe se détachaient avec netteté. Philippe fouilla dans sa table de nuit et lui tendit un préservatif.

Plus tard, elle fut toujours incapable de se rappeler exactement de ce qu’ils avaient fait cette première fois. Sans doute rien de particulièrement original. Il lui restait seulement le souvenir de son endurance et qu’elle avait eu tout le loisir de prendre son plaisir à son rythme. Ça ne lui était pas arrivé depuis si longtemps.

Lorsqu’ils eurent retrouvé leur souffle, Philippe dit :

— On pourrait se tutoyer maintenant…

Elle acquiesça en se lovant contre lui, se laissant gagner par une bienheureuse lassitude à mi-chemin entre la veille et le sommeil. La joue posée sur sa poitrine, elle respirait l’odeur de sa transpiration. D’une main il la tenait aux fesses, de l’autre il jouait avec les poils de son pubis. Elle avait refermé ses doigts sur la queue molle qu’elle pressait doucement. Il rompit le silence :

— Tu sais ce qui me plairait ?

— Non.

— J’aimerais t’enculer.

Elle ne fut pas surprise. C’était la question que posaient neuf mecs sur dix au même moment : est-ce que tu acceptes par-derrière ? Et les autres, les sournois, essayaient de le faire sans demander la permission. Au début, elle avait refusé sous prétexte que ça lui faisait mal. Le temps passant, elle s’était habituée à les satisfaire de cette façon puisqu’ils y tenaient tant. Mais sans y trouver l’extase tellement vantée des romans pornos.

— Je veux bien mais ça ne me fait rien. J’espère que tu as du lubrifiant.

Il sortit un tube de gel en demandant :

— Ça ne te fait vraiment rien du tout ?

— Pas grand-chose.

En tout cas, lui, ça l’excitait. La résurrection de sa bite en une poignée de secondes en était la meilleure preuve.

— Mets-toi à quatre pattes, que je te prépare d’abord avec la langue.

Elle reconnut intérieurement qu’il s’y entendait. Si la pénétration anale la laissait relativement indifférente, elle appréciait beaucoup une langue à cet endroit. La sienne, aidée de ses lèvres et de ses doigts, ne négligea rien pour qu’elle se présente dans les meilleures conditions.

Il apporta la touche finale à la lubrification en lui enduisant copieusement l’anus de gel qu’il aidait à pénétrer en petites incursions précautionneuses. Tournicotant autour du trou sans y entrer franchement. Soudain, il lui vrilla un doigt dans le cul en l’agitant à plusieurs reprises pour l’assouplir. Elle se contracta instinctivement.

— C’est vrai que tu es étroite. Je vais aller doucement…

Le diamètre du gland lui causa tout de même un soupçon de douleur. Instruite par l’expérience, elle s’ouvrit en poussant de son côté. Une petite portion du membre suivit et elle laissa fuser un grognement. Il était plus fort qu’elle l’avait cru. Plus épais. Des élancements lancinants lui taraudaient le fondement. Pas insupportables mais désagréables.

— Je t’en prie, attends un peu que je m’habitue…

Absorbée par son appréhension, elle ne réalisa pas immédiatement qu’il s’emparait de ses poignets et les lui réunissait dans le dos. Lorsqu’elle en prit conscience, il les tenait tous deux d’une seule main. Elle eut l’impression de se retrouver attachée dans la situation des nanas sur les photos. Furieuse, elle protesta :

— Hé ! Qu’est-ce que tu fabriques ? Lâche-moi.

— Ne crains rien. Je te promets que tu ne le regretteras pas.

Quelque chose dans le son de sa voix l’incita à le croire. D’ailleurs, la douleur s’estompait. Appuyant sur sa nuque afin de plaquer son visage et ses épaules sur le lit, il s’introduisit en elle jusqu’à ce que les couilles viennent buter sur le périnée. Puis il commença à limer avec précaution. De lentes allées et venues qui l’investissaient entièrement. De sa main libre, passée par-devant, il tripotait l’entaille gluante de son con.

La conjugaison des deux, une queue dans le cul et des doigts sur la chatte, l’échauffa graduellement. Une sensation qui n’était pas encore le plaisir, mais l’annonce d’un plaisir à venir. Suffisante en tout cas pour que ses muscles se détendent. Il entrait plus aisément en elle. Une volupté sourde l’envahit.

Elle se mit à haleter à petits coups en accompagnant ses mouvements. Ceux-ci s’accélérèrent. Bientôt, elle porta elle-même son bassin à la rencontre du pal. Chaque fois qu’il cognait au fond d’elle, un petit cri lui échappait. Il lui était rarement arrivé de jouir quand on la prenait par-derrière mais cette fois-ci semblait être la bonne.

Son orgasme monta comme une vague qui grossit juste avant de déferler. Elle en atteignait presque la crête quand il se bloqua subitement.

— Oh ! Non ! Continue !…

En tortillant son bassin, elle tenta de suppléer à l’arrêt des va-et-vient. Il avait resserré sa prise sur les poignets, cessé de toucher le clitoris. Elle était si proche de la jouissance que la tête lui tournait. Lui demeurait immobile.

— Maintenant, tu vas m’écouter.

— Oui… oui… remue, je t’en prie…

— Écoute-moi d’abord. Je connais les femmes dans ton genre. Tu es une petite-bourgeoise qui s’envoie en l’air avec n’importe quel mec qui te plaît. Tu as le feu au cul mais tu es trop bien élevée pour le reconnaître…

— Non, tu te trompes, je… oh ! s’il te plaît, remue !… fais-moi jouir…

— Réponds-moi !

— Oui… si tu veux… mais bouge.

Il l’empêchait de le faire elle-même, pesant lourdement sur ses fesses écartelées chaque fois qu’elle esquissait un geste. Elle avait envie qu’il recommence à bouger mais lui, à cet instant, voulait parler.

— Tu dis « oh ! ça ne me choque pas » et tu te dépêches d’ajouter « mais je ne veux pas être attachée, les trucs SM, c’est pas pour moi ». Et puis après tu joues les indifférentes. Les affranchies. « Oh ! ça ne me fait rien quand on me prend par-derrière ! » Tu te crois libérée ?

À l’intonation, elle comprit qu’il posait une question mais resta muette. Il insista.

— Réponds-moi. Tu te crois libérée ?

— Oui.

— Et tu es sûre que les trucs SM, c’est pas pour toi ?

— Je… je ne sais pas…

— Tout à l’heure c’était non et maintenant tu dis « je ne sais pas »… parce que tu as ma grosse pine dans le cul… et si je m’arrête, tu me supplies de bouger… en ce moment, tu t’en foutrais bien d’être attachée à condition que tu prennes ton pied, n’est-ce pas ?

— C’est vrai… continue, je suis tout au bord…

Tout en parlant, il entretenait son excitation par des petits mouvements à peine perceptibles, la maintenant à la limite de l’orgasme sans lui permettre d’y basculer. Il reprit :

— Je suis sûr que ton mari est un pauvre type qui se décarcasse pour toi. Et toi tu le trompes comme une salope. La seule chose qui compte c’est que tu t’envoies en l’air avec une grosse bite…

Il avait l’air d’y tenir. D’un coup, elle abonda dans son sens. Qu’est-ce que ça pouvait faire, et la jouissance semblait si proche.

— Oui, ta grosse bite… tu as raison… encule-moi, j’ai trop envie… mets-la-moi bien au fond et cogne fort…

Elle aurait dit n’importe quoi. L’extraordinaire promesse de volupté qui bouillonnait dans ses entrailles lui faisait perdre la tête. Mais il poursuivait, plus entêté que jamais :

— Tu mériterais que je te laisse comme ça. Que je te foute à la porte sans rien t’accorder. Je suis sûr qu’en sortant tu cavalerais dans les chiottes du premier bistrot pour te branler.

— Oui, oui…

Sa queue entreprit de la quitter. Elle hurla :

— Non !

D’une poussée brutale il se renfonça. Un vertige l’engloutit. Un éblouissement fabuleux. Son hurlement se transforma en un râle qui venait du plus profond de son ventre. Jamais elle n’avait ressenti ça avec une telle force. Ses genoux lâchèrent, elle s’affala et Philippe s’abattit sur elle de toute sa masse.

Un peu plus tard, alors qu’ils reposaient côte à côte, elle voulut mettre les choses au point.

— Ça n’était pas vrai.

— Quoi ?

— Ce que je t’ai avoué tout à l’heure. Enfin, tout n’était pas vrai… pas exactement…

Il gloussa.

— Je sais…

— Alors c’était un jeu ? Tout ce que tu as dit sur mon hypocrisie et que je faisais semblant, tu ne le pensais pas ?

— Bien sûr que non… ou peut-être que si… mais ça n’est pas important… on a fait semblant d’y croire tous les deux, c’est ce qui compte…

Plus tard encore, il demanda en s’adressant au plafond :

— Tu reviendras ?

Elle répondit oui.

Il y eut un long silence puis il ajouta comme si c’était une évidence :

— Si tu reviens, je t’attacherai.

Elle répondit encore oui.

CHAPITRE X

Pendant deux mois ils se rencontrèrent une fois par semaine. Elle disait à Foulque qu’elle allait à Caen faire des courses. Celles-ci expédiées en vitesse, elle retrouvait Philippe à son appartement. Au téléphone, il lui avait fourni des instructions précises sur la façon dont il voulait que les choses se déroulent. Le rituel du jeu était immuable.

D’abord, elle ôtait tous ses vêtements dans le vestibule avant de le rejoindre au salon où il l’attendait, vêtu d’une sorte de djellaba qui se boutonnait sur le devant. Là, il la recevait cérémonieusement, la conduisait jusqu’au canapé, lui servait un thé à la menthe. Tous deux grignotaient des petits fours en bavardant de ce qu’ils avaient fait durant la semaine. Exactement comme si elle n’avait pas été nue.

Au bout d’un moment il s’éclipsait, revenait avec un volumineux album de photos qu’il lui tendait. Ces photos, toutes du même format, étaient les sœurs jumelles de celles qui se trouvaient aux murs de sa chambre. Des femmes nues et ligotées. Elle consultait l’album, en choisissait une, jamais la même, la lui montrait. Alors il s’éclipsait à nouveau un temps plus ou moins long puis l’appelait.

À l’exception d’un spot très puissant qui projetait sur le lit une lumière crue, la pièce restait plongée dans l’obscurité. Il la ligotait à l’aide d’un cordage à la fois souple et résistant, reproduisant avec précision la figure de la photo qu’elle lui avait désignée. Pour y parvenir, il indiquait d’une voix feutrée quels gestes elle devait effectuer. Lever un bras, plier une jambe, etc.

Une fois ficelée, comme elle ne pouvait plus bouger, il la plaçait lui-même dans la position voulue, toujours celle de la photo, puis prenait place dans un fauteuil situé au pied du lit, à la limite de la zone éclairée. Elle le distinguait mal dans la pénombre.

Ensuite, il ouvrait sa djellaba sous laquelle il était nu et, les bras sur les accoudoirs, la contemplait en s’absorbant dans un profond silence. Depuis l’instant où elle était entrée dans la pièce, elle n’avait pas prononcé une parole. Son silence était impératif, à moins qu’il ne l’interroge, ce qu’il faisait rarement.

Sous l’effet de la contemplation, sa verge s’animait, gonflait, s’allongeait, se redressait enfin, pointée à la verticale presque jusqu’à toucher son ventre.

Le processus durait toujours assez longtemps et, pendant qu’il se déroulait, il n’y portait pas la main, se bornant à fixer le corps entravé avec ses yeux un peu globuleux. À elle aussi ce rituel produisait de l’effet.

Au début, l’appréhension l’avait contractée mais progressivement un échauffement insidieux était venu s’y substituer. L’impudeur de son exhibition forcée l’excitait. Elle attendait la suite avec curiosité. En outre, avoir les bras et les jambes attachés dans une attitude inconfortable était moins éprouvant qu’elle l’avait craint tout d’abord.

Les liens la livraient sans défense. Elle en avait conscience. Philippe pouvait lui faire tout ce qui lui passerait par la tête. Mais elle l’avait accepté en toute liberté. En même temps que la corde l’immobilisait, elle avait implicitement consenti à ce qu’il dispose d’elle. La passivité et le mutisme de son amant agissaient peu à peu sur ses nerfs.

Sa respiration devenait plus courte. Son vagin la picotait. Sa vulve gonflait et ses lèvres s’entrouvraient. Cet aveu d’excitation indépendante de sa volonté augmentait son échauffement. Elle était là devant lui, impuissante, ligotée de telle sorte qu‘il puisse la prendre aussi bien par-devant que par-derrière, et il ne faisait pas un geste. Pourtant sa queue tendue témoignait de son désir.

La première fois, cette contemplation dura si longtemps qu’elle se demanda si elle ne suffirait pas à sa satisfaction. Puis il posa une question qui la déconcerta :

— Raconte-moi ton dépucelage.

— Que je… non… ça ne…

— Raconte-moi. Le nom du garçon qui t’a dépucelée ? Quel âge tu avais ? Comment ça s’est passé ? Ce qu’il t’a fait ?

Le visage de Bertrand lui revint d’un coup. Elle n’y pensait pour ainsi dire jamais. Et puis les souvenirs de son adolescence suivirent. À l’époque, elle avait décidé de perdre sa virginité parce qu’il lui semblait que c’était le meilleur moyen d’entrer dans l’âge adulte. Par curiosité plus que par vice. Le choix de Bertrand s’était imposé de lui-même. Elle n’en était pas amoureuse mais il avait une réputation de séducteur parmi les garçons de Boudonville.

Elle chercha à biaiser.

— Je ne me rappelle pas très bien…

— Tu as eu mal ou au contraire tu as joui dès la première fois ?

Soudain, elle réalisa qu’elle pouvait lui dire ce qu’elle voulait. Ça n’était pas la vérité qui l’intéressait, c’était de l’entendre parler de sexe. Le jeu de la semaine précédente continuait sous une forme différente. Que ses confidences soient sincères ou non n’avait pas d’importance. Elle se lança.

— J’ai joui la première fois. Tout de suite. Oh ! Ce que c’était bon ! Mon partenaire n’était pas tellement plus expérimenté que moi mais ça s’est fait tout seul. Il croyait que je criais parce que j’avais mal et…

— Et en fait tu prenais ton pied !

— Oui. Ça me rendait folle, sa bite qui bougeait dans moi. Je ne savais pas que c’était possible. Rien à voir avec mes branlettes de gamine. Comme si tout mon corps s’enflammait chaque fois qu’il s’enfonçait…

Ça ne s’était pas passé de cette manière. Elle enjolivait. Cependant, en constatant la tension qui montait sur le visage de son interlocuteur, elle comprit qu’elle était sur la bonne voie. C’était ce qu’il attendait. Penché vers l’avant, les yeux exorbités, il avait saisi sa queue. Elle continua donc dans la même veine :

— Plus tard, un ami de mon père m’a dit que j’étais une vaginale…

— Parce que tu as baisé avec un ami de ton père ?

La main de Philippe s’était mise en mouvement tandis qu’il se penchait un peu plus.

— Oui. Il me courait après depuis un moment… tu sais… des réflexions cochonnes quand il me coinçait entre deux portes… les mains baladeuses… il me pelotait en douce quand mes parents ne nous regardaient pas… ça me rendait toute chose qu’il me touche les fesses ou les nichons… tu penses ! un homme de quarante ans !… j’en avais seize… alors un jour, ce qui devait arriver est arrivé… il avait une grosse bite et j’ai crié si fort quand il me l’a fourrée… enfin bref, c’est lui qui m’a appris ce que c’était qu’une vaginale et que j’en étais une…

Là, elle ne mentait pas entièrement. Sauf qu’elle passait sous silence ses provocations éhontées. Elle avait tout fait pour séduire Jean-Luc, le collègue de travail de son père. Il l’avait draguée, c’était certain, mais il n’aurait sans doute pas eu le courage de passer à l’acte avec une fille aussi jeune si elle ne l’avait pas agressé dans le garage un jour où elle se trouvait seule à la maison avec lui. Ils étaient restés amants près d’un an.

Quoi qu’il en soit, Philippe, captivé par son récit, se masturbait sans hâte en l’écoutant. Elle l’observait sous ses paupières baissées. Ce spectacle, ajouté à l’évocation de ses souvenirs, l’enflammait de plus en plus. Lorsqu’elle arriva à sa première fellation, toujours avec Jean-Luc, Philippe mit un préservatif et se disposa à la baiser.

Ce jour-là, elle était étendue sur le dos, bras maintenus en croix et cuisses attachées de part et d’autre de son buste. La position ménageait un accès aisé à ses deux orifices. Il choisit le vagin et frotta sa queue dans la fente avant de l’enfiler, prenant bien soin qu’aucune autre partie de son corps ne la touche.

L’impossibilité où elle se trouvait d’effectuer le moindre geste l’inquiétait. Elle craignait que sa jouissance soit plus lente à venir puisqu’elle ne pourrait résulter que de son action à lui. De l’action de la verge dans elle sans qu’elle puisse précipiter le mouvement en remuant les reins. Cependant, son inquiétude fut vaine, l’endurance de son partenaire lui permit d’avoir trois ou quatre orgasmes coup sur coup.

En se séparant, ils se fixèrent rendez-vous pour le jeudi suivant. Et ainsi chaque semaine pendant deux mois. En dehors des papotages préliminaires au salon et de ses confessions ensuite, ils parlaient peu.

Chacune de leurs rencontres débutait de la même manière jusqu’à ce qu’elle soit attachée sur le lit, et se terminait lorsqu’il avait pris son plaisir. Entre les deux, il l’interrogeait. Ça n’était pas une conversation, c’était une enquête. Ses questions portaient essentiellement sur les souvenirs de sa sexualité adolescente. Il voulait tout savoir.

La fréquence de ses masturbations à l’époque. Si elle les accompagnait d’autres caresses. Et sur quelles parties du corps. À quoi elle pensait quand elle se branlait. Quelles images lui venaient à l’esprit. Si elle se pénétrait avec ses doigts ou avec des objets. Ce qu’elle avait ressenti la première fois qu’elle avait goûté sa mouille et bon nombre d’autres détails du même genre. Il devenait plus précis et plus cru à mesure qu’elle lui répondait.

Parce qu’elle lui répondait avec une franchise qui l’étonnait elle-même. Lui confiant ce qu’elle n’avait jamais révélé à personne. Comme si le seul fait d’être nue et ligotée sous son regard la poussait à ne rien lui cacher. Elle éprouvait autant de plaisir à cette confession que lui à l’écouter. Une sorte de complicité tacite s’établissait entre eux.

Un jour, un besoin urgent l’obligea à rompre les règles qu’il avait édictées. Ce jour marqua la fin de leur liaison. Pas à cause de ce qui se passa mais à cause de ce qu’il lui confia lorsque ce fut terminé.

Elle lui demanda de la détacher car elle devait aller faire pipi. Sans un mot, il sortit de la chambre et revint au bout de quelques minutes avec une bassine en métal émaillé qu’il plaça entre ses pieds. Son intention était évidente et cet aplomb dans l’impudeur qu’il exigeait d’elle la stupéfia. Elle se rebella.

— Tu ne t’imagines pas que je vais pisser devant toi ?

— Comme tu veux.

Puis il reprit ses questions comme s’il n’accordait pas la moindre importance à l’épisode.

Cette fois-là, elle était assise sur le lit, ficelée comme un paquet, le buste droit, les jambes pliées et écartées, les poignets attachés aux chevilles. La corde, dans les circonvolutions compliquées qu’elle décrivait sur son corps, passait de chaque côté de sa vulve qu’elle étirait, la contraignant à s’écarquiller largement.

Elle avait, comme on dit, toute la boutique à l’air.

Si elle accédait à son désir, il ne manquerait rien du spectacle. Son impudeur serait totale. Aucun de ses amants ne lui avait jamais demandé une telle exhibition. D’ailleurs, il s’était penché vers l’avant, ses yeux ne quittant pas le sexe de Delphine.

Son premier mouvement de révolte passé, elle imagina le plaisir qu’elle éprouverait à uriner devant lui. À se livrer à cet acte intime. Un plaisir dégoûtant dont elle avait par avance un peu honte, mais qui lui faisait d’autant plus envie. Et qui s’imposa finalement.

Le regard de Philippe s’alluma quand la première giclée frappa le fond de la cuvette. L’odeur acide monta jusqu’à leurs narines. Elle stoppa l’émission. Quitte à être impudique, autant l’être jusqu’au bout. Puis elle entrouvrit les vannes à nouveau. La giclée suivante résonna avec un bruit métallique. Tout de suite, elle cessa.

Il avança une main tremblante entre les cuisses. À l’endroit où sortait le jet.

Alors, une tenaille mordit les tripes de Delphine. Elle reprit son manège, lâchant le liquide par petites quantités, éclaboussant les doigts qui gigotaient comme pour recueillir davantage d’urine. Après chaque miction, son amant portait la main à son nez pour la renifler. Lorsqu’il lécha ses doigts, elle eut un éblouissement.

D’un seul coup, elle se débonda, le ventre tendu à craquer et les sphincters relâchés. Une volupté foudroyante l’envahit tandis qu’elle inonda la main d’un flot de pisse odorant. Il l’agitait comme pour ne pas en perdre une goutte. Une brûlure délicieuse incendiait sa chatte. Elle eut l’impression qu’elle ne finirait jamais de se vider.

Lui, de son autre main, étranglait la base de sa queue. Celle-ci n’avait jamais été aussi sombre. Aussi tendue. Le nœud aplati, presque violet, plus gros qu’à l’accoutumée, se dilata brusquement et le sperme en jaillit. La plus grande partie se répandit dans la bassine en dessinant des filaments laiteux sur l’urine jaunâtre.

Ils restèrent un long moment à se fixer, le souffle court, le cœur battant sous la violence du plaisir qui venait de les frapper. Puis Philippe murmura d’une voix blanche :

— Il faut qu’on se voie plus souvent. Une fois par semaine, c’est trop peu. Je veux te voir plus souvent, Delphine. Ce qui se passe entre nous est important…

Ces simples mots suffirent pour qu’elle réalise qu’il était temps de rompre. Jusque-là, ils ne s’étaient jamais affichés en public et son amant ne connaissait ni son nom ni son adresse. Il y avait peu de risques que quelqu’un soit au courant de leurs rendez-vous. Mais s’il manifestait ainsi l’envie de la revoir, c’est qu’il pensait déjà à établir des relations plus durables.

La réflexion lui fit craindre que ces relations plus fréquentes soient le prélude à d’autres exigences qui pourraient mettre son anonymat en péril. Le début d’un engrenage. Elle ne voulait pas s’engager davantage. Que leurs rencontres se transforment en liaison avec les complications que cela impliquait. C’était trop dangereux.

Par ailleurs, une autre occasion se présentait. Julie lui avait téléphoné que depuis leur week-end à Boudonville, Bastien avait flashé sur elle et parlait de plus en plus souvent d’organiser une partie entre eux trois. Justement, il devait effectuer un reportage à Lisieux où ils passeraient deux jours. Est-ce qu’elle pourrait se libérer ?

CHAPITRE XI

Foulque ne fit aucune difficulté quand Delphine lui dit qu’elle passait la journée avec Julie. Plongé dans la préparation des élections, il n’avait plus le temps de se soucier beaucoup de ses allées et venues. D’autant qu’un candidat de dernière minute manœuvrait pour lui barrer la route à l’investiture.

Elle partit donc d’excellente humeur. Les jeux de bondage avec Philippe commençaient à la lasser, et il y avait une éternité qu’elle n’avait pas participé à une partie à trois. En roulant vers Lisieux, elle chantonnait en écoutant l’autoradio, toute guillerette à la perspective de ce changement.

Ils avaient rendez-vous au bar de l’hôtel qu’occupaient Bastien et Julie. Mais lorsqu’elle arriva, ils n’y étaient pas seuls. Un homme les accompagnait qui profita de son arrivée pour inviter tout le monde au restaurant. Avec son costume trois-pièces et sa cravate tendance, il ressemblait à un cadre de banque ou de grosse entreprise. Il en avait aussi le bagout et la cordialité exubérante.

Au bout de quelques minutes, Julie l’entraîna aux toilettes.

— C’est embêtant, dit-elle dès qu’elles furent hors de portée de voix, Serge est un vieux copain de Bastien. Ils se sont connus à la fac. On l’a rencontré tout à l’heure par hasard et il ne veut plus nous lâcher. Pas moyen de l’éjecter, il a décidé qu‘on passerait la journée ensemble.

La déception s’inscrivit sur le visage de Delphine qui questionna :

— Tu le connais ?

— Non.

— Alors qu’est-ce qu’on fait ?

L’autre répondit par une mimique d’impuissance puis hasarda en jetant un regard par en dessous :

— Ça te gêne s’il se joint à nous ? Il est plutôt beau gosse, non ?

— Tu crois qu’il voudra ? C’est toujours délicat à proposer de but en blanc.

— On peut toujours essayer. Bastien m’a dit qu’autrefois c’était un type cool et un chaud lapin. Il n’y a qu’à lui forcer un peu la main.

— Comment ?

— Suppose qu’il nous trouve toutes les deux…

Julie expliqua son idée. Elle était simple. En regagnant le bar, elle prétexterait avoir oublié quelque chose dans la chambre, Delphine l’accompagnerait comme une bonne copine et toutes deux prépareraient un guet-apens pour le mettre devant le fait accompli. De cette manière, pas besoin d’explications fastidieuses. Il suffirait qu’il les trouve à poil dans le lit, occupées à se prodiguer quelques gâteries.

Si les garçons, lassés d’attendre leur retour, ne venaient pas d’eux-mêmes dans la chambre, elles leur téléphoneraient. Le plan se déroula comme prévu. Serge se figea quand il découvrit les deux femmes en 69. Stupéfait, les yeux en boule de loto et la bouche béante. Les trois autres attendaient sa réaction. Soudain, il éclata de rire en flanquant une bourrade sur l’épaule de Bastien.

— Putain ! Tu n’as pas changé. Toujours aussi queutard ! Tu aurais pu me le dire tout de suite au lieu de me laisser m’enliser…

L’affaire était enlevée. Très femme du monde qui reçoit ses invités, Julie minauda en se redressant sur un coude :

— Messieurs, si vous voulez bien… on n’attend que vous pour débuter les choses sérieuses…

Delphine était la plus impatiente. Il y avait si longtemps qu’elle ne s’était pas retrouvée dans cette situation. La fréquentation quasiment exclusive de Foulque et de ses amis avait fini par lui faire croire que l’échangisme était une pratique tombée en désuétude.

Les hommes observèrent le 69 en commençant à enlever leurs vêtements. Histoire de se chauffer un peu pour se mettre en train. Tout en se broutant le minou, les femmes suivaient leur déshabillage du coin de l’œil. Deux mecs au physique opposé. Bastien, blond à la peau blanche, glabre, maigre et anguleux. Serge, plus enveloppé, le teint mat, une toison noire et assez fournie sur la poitrine et le ventre.

Ils s’astiquaient mollement en matant et en échangeant des souvenirs.

— Tu fais toujours des partouzes ? demanda le premier.

— Rarement. Côté sexe, la région est assez pauvre et même sur Caen il n’y a pas grand-chose. Quand je veux me payer une soirée, je descends à Paris avec une copine branchée cul.

— Pourquoi tu lui dirais pas de venir ?

— Impossible, elle bosse pour l’évêché et ne se dévergonde qu’à Paris. À ce propos, ça me rappelle les nanas qu’on avait draguées chez Tony. Tu te souviens ?

— Celles qui donnaient des cours à l’institution Sainte-Thérèse et qui n’arrêtaient pas de dire : « On devrait pas, vous exagérez, on n’a jamais fait ça » ?

— Oui. Celles-là. N’empêche qu’elles suçaient vachement bien…

Comme leur strip-tease se terminait, Julie intervint :

— Vous voulez comparer ?

Sans attendre la réponse, elle s’empara du membre de Serge. Bastien se dirigea vers Delphine et promena son gland sur ses joues. Chacune se consacra à son partenaire. Après leur avoir mis une capote, elles leur taillèrent une pipe. Le naturel avec lequel ils agissaient et leurs réflexions décontractées trahissaient leur habitude de ce genre de réunions.

À la suite de ce préambule, ils baisèrent tous les quatre côte à côte sur le lit qui, par chance, était immense. Les garçons parlaient tout en limant et décrivaient leurs sensations ainsi que la technique de leurs partenaires. Celles-ci restaient plus discrètes. Juste un gémissement de-ci de-là, pour entretenir l’ambiance. Un petit cri émoustillé. L’odeur des corps en chaleur et celle du foutre s’installaient peu à peu.

Delphine aimait la façon de procéder de son cavalier. Manœuvres tout en souplesse et variations constantes dans la cadence des pénétrations. Elle y répondait par des coups de cul alternativement langoureux et plus brutaux. Il appréciait et elle aussi. De plus en plus. Soudain, elle entendit la voix éraillée de Julie soufflant à son oreille :

— Oh ! Il va me faire partir, ce cochon !

Ces quelques mots suffirent à la déclencher. Une onde voluptueuse chatouilla ses reins et se répandit dans son ventre en un éclair. Elle souleva son bassin, agrippa les fesses de Bastien et annonça qu’elle prenait son pied. Les deux garçons arrivaient eux aussi à leur terme. Ils accélérèrent le rythme, firent entendre quelques exclamations haletantes et s’abattirent. Après un temps de silence, Julie demanda à l’adresse de Serge :

— Pousse-toi un peu, il faut que j’aille me laver le frifri.

Une habitude chez elle, se baigner la founette chaque fois qu’elle venait de tirer un coup. Sa maman lui avait enseigné l’hygiène et elle prétendait que ça la remettait en forme. Delphine l’accompagna pour pisser pendant que son amie s’installait sur le bidet. Elles entendirent un éclat de rire en provenance de la chambre.

— Je sens qu’on va passer un bon après-midi, dit la rousse. C’est dommage que tu sois forcée de rentrer à cause de ton mari. Il te baise toujours pareil ?

— Oh ! Parle-moi d’autre chose, je n’y fais même plus attention…

— Et celui qui t’attache, j’ai oublié son nom, tu le vois toujours ?

— Philippe ? Figure-toi qu’il devient de plus en plus vicelard. Il a voulu que je fasse pipi devant lui. Ça m’a hyperexcitée…

Un brouhaha les interrompit, dominé par la voix rigolarde de Bastien :

— Mais tu rebandes déjà, mon salaud !

Julie se sécha rapidement en enchaînant :

— Allons voir ce qu’ils fabriquent.

Elles demeurèrent interdites en découvrant le spectacle. Serge, agenouillé sur la carpette, faisait une turlute à son pote, assis en tailleur au bord du lit. Delphine en avait perdu la voix mais pas l’autre, qui ronchonna en s’adressant au blond :

— Je veux bien que tu sois bi mais là tu charries !

Puis, après un instant de silence, elle ajouta :

— Vous auriez pu nous attendre.

— Râle pas, ma chérie, rétorqua son mec, on s’est pas vus depuis cinq ans, on a du retard à rattraper…

Elle ouvrit des yeux comme des soucoupes.

— Parce que vous baisiez ensemble quand vous étiez à la fac ?

Il hocha vigoureusement la tête. La lueur qui brillait dans le regard des deux filles témoignait de leur intérêt. Elles s’accroupirent auprès du couple masculin pour mieux observer.

Durant cet échange, le brun n’avait pas cessé sa fellation. À sa façon de creuser les joues pour aspirer la bite lorsqu’elle glissait hors de ses lèvres, on voyait qu’il n’en était pas à son coup d’essai. Sa main en coupe soutenait le sac des bourses et l’extrémité de ses doigts se perdait derrière le paquet, entre les fesses crispées.

Delphine n’avait jamais assisté au spectacle de deux hommes ensemble et une violente bouffée de chaleur lui enflamma le visage. Le visage et le reste. Un trouble puissant s’empara d’elle. Depuis toujours l’homosexualité masculine était un des fantasmes qui la remuaient le plus.

En se laissant tomber à plat dos sur le lit, Bastien dévoila l’index de son comparse fiché dans son derrière. Le doigt qui le sodomisait tournait lentement sur lui-même, effectuant en même temps un court mouvement de va-et-vient sans s’enfoncer complètement. Puis il se retira. Julie tendit une main dans l’intention évidente de participer.

— Non, laisse-nous pour le moment, murmura Bastien. Puis il ajouta à l’adresse de son partenaire : bouffe-moi le cul !

Alors la bouche masculine abandonna la bite pour lécher la boursouflure étoilée de l’anus. Celui-ci se mit à palpiter comme s’il faisait des efforts pour s’entrouvrir. Les muqueuses rose tendre apparaissaient par instants tandis que le bassin se tortillait pour accompagner les frétillements de la langue. Une plainte monta, faible mais continue. Delphine, la gorge nouée par l’émotion, tâta sa chatte. Elle était à nouveau trempée.

La rousse, visiblement frustrée par son inaction, entreprit de dérouler un préservatif sur le membre de Serge. Le tremblement de ses mains trahissait sa nervosité. De plus, la position accroupie du garçon rendait la chose malaisée. Il n’interrompit pas pour autant son activité mais il l’aida du mieux qu’il pouvait. Lorsque la capote fut en place, la fille dit d’une voix basse et métallique :

— Encule-le !

Serge se tourna vers Delphine.

— Viens me sucer… et mets beaucoup de salive, ce petit chéri a le cul douillet…

Elle se précipita, trop heureuse qu’il réclame sa contribution. Pendant ce temps, Bastien, les yeux rivés au plafond comme si ce qui se passait ne le concernait pas, se masturbait d’une main indolente. Julie grimpa à quatre pattes sur le lit et il lui chuchota quelques mots à l’oreille. Quelques mots ponctués de gloussements qui s’achevèrent par un baiser passionné. Puis elle dit :

— D’accord. Quand tu auras sa bite dans le cul.

Serge se redressa. Pointa son sexe encapuchonné au centre des fesses et s’y enfouit jusqu’à la moitié de la hampe. Comme s’il avait à cœur de ne pas priver les spectatrices du tableau. Le visage du blond se crispa sans qu’on puisse savoir si la grimace qui le déformait exprimait de la douleur ou du plaisir. Ses ongles griffaient les draps. Enfin il gémit :

— Oh ! C’est bon, ta queue !… bourre-moi à fond…

Il n’y avait plus de doute sur ce qu’il ressentait. Quand la verge disparut entièrement dans ses entrailles, il poussa un râle étonnamment grave. Alors, Julie l’enjamba, s’accroupit juste au-dessus de sa bouche et écarta sa fente à deux mains pour la plaquer sur ses lèvres. Ceci fait, elle commanda :

— Rentre bien ta langue le plus loin que tu peux !

De son côté, Serge entama des va-et-vient mesurés. Il limait son copain en longs coups de reins, jusqu’à ce que son ventre s’écrase entre les fesses avec un bruit mat de chairs qui s’accolent. Terminant chacune de ses poussées sur un grondement rauque.

Delphine ne savait plus où donner des yeux. Son clito lui faisait mal à force de bander. C’était plus fort qu’elle, il fallait qu’elle ait sa part de cet accouplement. Se jetant à genoux derrière le brun, qui cambra les reins avec complaisance quand elle ouvrit ses fesses, elle riva sa bouche à son anus.

Dans le même temps, elle écrasa son bouton avec le gras du pouce en introduisant deux doigts dans son vagin. Un orgasme fabuleux la terrassa très rapidement et ses cris, malgré le bâillon qui les étouffait, précipitèrent la jouissance des trois autres.

À la suite d’une telle entrée en matière, l’après-midi fila comme un éclair. Ils ne s’accordèrent que de brefs instants de repos. Les deux garçons ne débandèrent pratiquement pas. Il faut dire qu’ils y furent aidés par des petites pilules blanches dont Bastien s’était muni, un stimulant déniché sur Internet. Mais même les substances chimiques ont leurs limites.

Quand ils refirent surface, la nuit tombait. Delphine se rhabilla à toute vitesse et partit en coup de vent. Elle était déjà en retard et Foulque lui faisait la gueule quand elle ne rentrait pas à l’heure pour le dîner. Malgré un trajet de retour au cours duquel elle ne respecta aucune limitation de vitesse, il l’accueillit avec sa tête des mauvais jours.

— Je peux savoir où tu étais ? demanda-t-il d’un ton glacial.

— Avec Julie. Je t’en avais parlé. Elle passait à Caen, on a bu un coup, on a bavardé et je n’ai pas vu le temps passer…

Il la considérait sans que son expression traduise ses sentiments. C’était ce qui la gênait le plus quand elle lui mentait. Cette impossibilité de savoir le fond de sa pensée. Mais cette fois-là, elle comprit qu’il était en colère et qu’il se contenait. Durant le repas, elle joua à la femme enjouée et affectueuse sans réussir à le dérider. Après le dîner, il s’enferma dans son bureau.

Ce qui ne l’empêcha pas, au milieu de la nuit, de la réveiller pour faire l’amour. Ses besoins étaient toujours aussi fréquents et impératifs. Sans la moindre caresse préliminaire, il s’allongea sur elle et la pénétra. En dépit de sa fatigue, elle eut un orgasme sitôt qu’il commença à bouger.

Ça ne lui était plus arrivé avec lui depuis sa convalescence.

CHAPITRE XII

À l’hôtel, durant une accalmie, Delphine avait évoqué dans la conversation les problèmes sexuels de son époux et ses propres frustrations. Ça n’était pas tombé dans l’oreille d’un sourd. Avant de partir, Serge lui avait communiqué son numéro de téléphone en insistant pour qu’ils se revoient puisqu’ils étaient voisins. Elle n’avait dit ni oui ni non.

Nouer une relation si tôt après avoir largué Philippe lui paraissait prématuré. Elle avait besoin de souffler et tenait à s’assurer auprès de Julie et Bastien qu’il saurait rester discret.

D’autre part, ce fut le moment que choisit Foulque pour multiplier déjeuners et dîners avec tous ceux qui pouvaient servir ses ambitions politiques. Il tenait à ce qu’elle y assiste. En conséquence, sa liberté de mouvements s’en trouva diminuée au point de ne pas avoir le temps de songer à la bagatelle.

Pendant quelques semaines, elle fut une femme fidèle et irréprochable. Puis le parti désigna son candidat officiel pour les élections. Son mari fut nommé. Après une fête dans un grand restaurant, il se plongea du jour au lendemain dans d’interminables réunions de travail afin de mettre au point sa campagne à venir. La présence de sa femme ne lui était plus d’aucune utilité.

Soulagée, elle reprit le train-train quotidien. Entretien de la maison, promenades à cheval, shopping à Caen. Elle évitait les antiquaires afin de ne pas rencontrer Philippe.

Jusqu’à ce qu’elle tombe nez à nez avec Antoine dans une rue de Falaise. À l’heure de la sortie des classes. Le jeune garçon fut encore plus surpris qu’elle. Il la croyait à Paris alors qu’elle pensait qu’il était lycéen à Caen. Ils échangèrent quelques mots. Elle lui resservit le même bateau que lorsqu’il l’avait dépannée : un séjour chez des amis dans la région.

Un groupe d’ados chahuteurs et rigolards les bouscula.

— Houlà, le canon !

— Hé, Tonio, présente-nous ta meuf.

— Grouille-toi ! Tu vas louper le car.

— Oui, j’arrive…

Mais il ne bougeait pas. Ses regards par en dessous disaient explicitement le fond de sa pensée. Le désir que Delphine y lut la remua. Il pressentait sans doute qu’elle pensait à la même chose que lui car il demanda :

— Ce serait super si tu pouvais me raccompagner en voiture…

La suggestion tombait à pic. Elle n’avait pas eu d’occasion de faire l’amour depuis la partie à quatre. Les étreintes de Foulque ne comptaient pas et le manque de sexe recommençait à la travailler. Pour ne pas avoir l’air de céder trop vite elle questionna ironiquement :

— Est-ce que tu aurais dans l’idée de faire comme la dernière fois ?

Il ne répondit pas mais son sourire timide et la rougeur qui lui monta au visage étaient trop craquants pour qu’elle le fasse languir plus longtemps. Elle acquiesça :

— D’accord. Mais j’espère que tu connais un coin sympa parce que la voiture est toujours aussi petite…

— Pas de problème.

En ce début mai, après deux semaines de bourrasques et de crachin, le soleil s’était mis à resplendir. Comme si le printemps avait brusquement décidé de se réveiller. Avec la chaleur, tout prenait un petit air de fête qui portait à l’insouciance et donnait envie de s’éclater.

Dès qu’ils sortirent de la ville, Antoine essaya de peloter les cuisses de la conductrice en faufilant une main sous sa jupe. Elle le repoussa.

— Non. Ça n’est pas prudent, on pourrait nous voir. Tu ferais mieux de m’indiquer où on va…

Il la guida jusqu’au cœur du bois des Verlanges, un endroit où elle n’était jamais allée. Là, il lui dit de stopper devant un vieux pavillon délabré et manifestement abandonné depuis un certain temps. Dans ce qu’on devinait avoir été un jardin, des mauvaises herbes grimpaient à hauteur des volets du rez-de-chaussée barrés de planches clouées.

— Qu’est-ce que c’est que ça ?

— Une maison forestière. Personne n’y vient jamais. Je sais comment rentrer.

Le vent tiède et parfumé batifolait entre les arbres. Le pépiement des oiseaux et le bruissement froufroutant des branchages composaient une harmonieuse mélodie d’accompagnement. Poésie de pacotille mais journée idéale pour s’envoyer en l’air.

Antoine lui prit la main pour traverser une trouée de la clôture puis il trafiqua quelque chose à la porte de derrière qui s’ouvrit. L’intérieur sombre, nu, plus ou moins délabré, puait le moisi.

— Tu m’amènes dans un palace ?

— Attends…

Il la précéda dans un escalier étroit et poussa fièrement une porte. La pièce où ils entrèrent, elle aussi plongée dans la pénombre, avait été arrangée. De bric et de broc et avec les moyens du bord mais arrangée. Des bouts de tissu de toutes les couleurs couvraient en partie un matelas fatigué, une bougie plantée dans un verre ébréché trônait sur une caisse à côté d’une vieille assiette remplie de mégots et des boîtes de bière cabossées s’éparpillaient sur le sol.

— C’est ici que tu amènes tes petites amies ?

— Non, j’en ai pas.

Tout en faisant mine d’inspecter l’endroit, la jeune femme examina le jeune homme à la dérobée. Maintenant qu’il se trouvait à pied d’œuvre, il semblait hésitant. Il ne savait pas quoi faire de ses bras ni de ses mains et n’osait pas se montrer direct. Elle se sentit pressée tout à coup.

— Déshabille-toi.

D’un coup de pied, elle vira ses escarpins tout en passant son maillot par-dessus sa tête. C’est l’instant qu’il choisit pour attaquer. Les deux mains plaquées sur ses seins, il la poussa vers le matelas sur lequel ils s’écroulèrent dans une mêlée d’autant plus confuse qu’il essayait en même temps de la toucher et de se débarrasser de ses vêtements.

Après un moment de flottement, elle parvint enfin à le canaliser. Quand ils furent nus tous les deux, elle le munit d’un préservatif et, se pressant contre lui, promena la bite le long de sa fente. Il tremblait de tous ses membres. Elle estima qu’il n‘était sans doute pas prudent d’attendre trop longtemps, il risquait de lâcher sa poudre aux moineaux, et le plaça au bon endroit.

Il poussa un gros soupir en se sentant avalé. Mais comme il ne savait pas remuer, son sexe ressortit presque tout de suite. Affolé, il tenta maladroitement de le remettre. Un pet lui échappa, ce qui augmenta encore sa confusion et infligea un coup de mou à son érection.

Pour éviter une débandade, elle le guida à nouveau et croisa ses jambes autour de sa taille en lui recommandant d’y aller plus lentement. Puis, de ses talons, elle le dirigea discrètement. Comme il était bon élève, il pigea vite ce qu’elle attendait de lui. Elle se détendit et se laissa dériver au gré des premières sensations de plaisir.

Soudain, un fracas métallique résonna dans la pièce, suivi du bruit d’une boîte de bière roulant sur le sol. Ils tournèrent la tête d’un mouvement exactement synchrone.

Un garçon brun et râblé se tenait sur le seuil, les yeux exorbités. D’un saut de carpe, Antoine se dégagea en bégayant :

— Et… Étienne ! Qu’est-ce… qu’est-ce que tu fais là ?

Par réflexe, la jeune femme avait attrapé un morceau de tissu dont elle se couvrit la poitrine sans s’apercevoir que son sexe restait à découvert. Le détail n’échappa pas au brun qui la mangeait du regard, les yeux de plus en plus exorbités. Elle referma les cuisses.

— Mais rép… rép… réponds-moi ! glapit Antoine.

L’autre se mit en colère.

— Merde à la fin ! J’ai vu une voiture et je voulais savoir qui était entré dans notre cachette. Je pouvais pas deviner…

Il fit un large geste de la main pour désigner l’ensemble de la scène. À cet instant, un fou rire emporta Delphine. Un bref moment elle avait soupçonné les deux garçons complices de lui avoir tendu un piège. En fait c’était plus simple. Ils utilisaient la maison forestière comme repaire pour leurs jeux d’adolescents et le second, inquiet de cette irruption étrangère, était entré à pas de loup pour s’enquérir de ceux qui osaient violer leur repaire.

Le fou rire les gagna peu à peu tous les trois. Quand ils eurent retrouvé leur sérieux, ils échangèrent des regards interrogatifs. Delphine demanda à Étienne :

— Tu veux rester ?

Sa mimique valait une réponse. Trois minutes plus tard, il était aussi nu qu’eux. Plus râblé que son copain, il possédait une verge droite et circoncise qui s’élançait à l’horizontale d’un épais buisson de poils noirs et lustrés. La situation ne semblait pas l’intimider. Il dévorait des yeux la nudité de cette beauté qui lui semblait tomber du ciel. Avec une prédilection affirmée pour la poitrine. En enfilant un préservatif, il dit :

— Vous êtes super, m’dame !

Puis ils s’occupèrent d’elle. Se bornant d’abord à la peloter superficiellement, avec une sorte de retenue. Il n’était pas bien difficile de deviner qu’ils n’avaient guère eu l’occasion de disposer d’un corps féminin si on excepte les jeux de touche-pipi avec des copines d’école quand ils étaient plus jeunes.

Il fallait qu’ils apprennent. Elle se prêta donc à leurs attouchements en se disposant de manière à favoriser leurs explorations. Lorsqu’ils furent convaincus qu’elle leur accordait entière liberté de partir à la découverte, ils s’enhardirent.

Ecartant ses cuisses en les repliant sur son torse pour contempler le sexe, ouvrant celui-ci en tirant sur les grandes lèvres afin d’examiner l’intérieur. Y passant leurs doigts. Triturant le clitoris en en faisant jouer le capuchon.

Pour ne pas les distraire de leur apprentissage, la jeune femme bougeait le moins possible.

Étienne fut le premier à introduire son index dans son vagin. Quand il le retira, un filet de mouille suivit le retrait du doigt. Tous deux se penchèrent plus près. Si près que la chaleur de leur souffle la fit frissonner. Ils ouvrirent délicatement l‘orifice. Y plongèrent un doigt, d’abord un seul à la fois puis deux et même trois. Delphine devait juger au toucher puisque leurs têtes, serrées l’une contre l’autre, l’empêchaient de voir ce qu’ils faisaient.

Un ongle griffa son périnée, se posa sur l’anus. Le jus qui coulait entre ses fesses facilita son introduction. Levant les reins d’un coup de cul brutal, elle laissa sourdre un grognement de satisfaction. Les doigts l’enfilaient par les deux trous et cette double pénétration l’enfiévrait trop pour qu’elle garde plus longtemps son immobilité. Ces petits salauds allaient la faire jouir si elle n’y mettait pas bon ordre.

— Stop, stop…

Ils se figèrent et la dévisagèrent d’un air inquiet, craignant d’avoir accompli une fausse manœuvre. Elle les rassura :

— Vous allez me prendre en sandwich.

Depuis que Philippe lui avait révélé la jouissance qu’elle pouvait tirer de la sodomie, elle y avait souvent pensé. Plusieurs fois, alors qu’il l’enculait, elle avait regretté qu’un autre membre dans son vagin ne vienne pas compléter son plaisir. Puisqu’elle disposait des deux garçons, c’était l’occasion ou jamais d’en profiter.

Ils se détendirent. Leurs yeux brillants attestaient que l’initiative les enchantait mais ils restaient indécis sur la façon de s’y prendre. Delphine prit les choses en main. À sa demande, Étienne s’allongea sur le dos tandis qu’elle disait à Antoine :

— Toi, tu vas venir par-derrière. Mais attends que ton copain soit entièrement rentré. Je te dirai. Tu mettras beaucoup de salive pour ne pas me blesser…

La première partie de l’opération se déroula sans anicroche. Elle s’accroupit au-dessus du brun et le fit entrer. Tout de suite, il voulut donner des coups de reins.

— Non, non. Tu restes tranquille pour que ton copain puisse venir.

Celui-ci saisit ses fesses à pleines mains, les ouvrit et y enfouit son visage. La langue frétilla si délicieusement sur son petit trou que la jeune femme se cambra en gémissant. Ça n’était pas forcément ce qu’elle avait dans l’idée en lui disant de mettre beaucoup de salive mais c’était encore mieux. La sensation était si forte qu’elle hésita à jouir de cette façon. Mais elle se reprit.

— Viens maintenant… encule-moi…

En dépit de ses bonnes dispositions, le passage du nœud fut douloureux et elle réprima un geignement quand l’anneau céda sous la pression. Puis les sphincters se dilatèrent. La hampe s’engouffra dans une glissade si onctueuse qu’elle lui tira un frisson depuis le creux des reins jusqu’en haut de l’échine. Antoine s’écria :

— Oh ! Étienne ! Je sens ta bite ! Je sens ta bite contre la mienne !

L’autre répondit :

— Moi aussi. Elle me frotte…

Ils paraissaient à la fois étonnés et gênés par ce contact. Sans doute faisait-il naître dans leur esprit des idées d’homosexualité qui les troublaient. Delphine pour sa part en éprouvait une excitation encore plus intense que ce à quoi elle s’attendait. Elle retrouvait quelque chose de la fièvre qui s’était emparée d’elle en voyant l’accouplement de Serge et de Bastien.

Après les tâtonnements inévitables, les deux garçons trouvèrent la coordination qui convenait. Un mouvement alterné. Une harmonie dont elle était le centre. Ils la pressaient entre eux, de plus en plus fort à mesure que leur rythme s’accélérait. Elle avait l’impression que leurs deux virilités n’en formaient plus qu’une qui la comblait au-delà de tout ce qu’elle avait ressenti jusqu’alors.

L’exercice se révéla si satisfaisant pour les trois protagonistes qu’ils le recommencèrent trois fois avant de s’avouer vaincus. En variant les positions mais pratiquement sans échanger ni baisers ni caresses. Ils effectuaient seulement les gestes nécessaires à la possession brute. Animale. L’un utilisait le vagin pendant que l’autre se servait du cul.

Lorsqu’ils jetèrent l’éponge, Delphine était rompue. L’odeur du foutre l’imprégnait si fortement qu’en l’absence d’eau (il n’y avait rien pour se laver dans la maison forestière) Antoine et Étienne la bouchonnèrent énergiquement à l’aide des bouts de tissu qui couvraient le matelas. Ensuite, ils insistèrent pour qu’elle revienne le lendemain ou le jour suivant. Elle ne pouvait pas, prétendit-elle, elle devait rentrer à Paris.

Pourtant, ça n’était pas l’envie qui lui manquait.

CHAPITRE XIII

Cette escapade sans lendemain avec les deux lycéens l’incita à prendre contact avec Serge. Au téléphone, ils convinrent que leurs rapports demeureraient strictement sexuels. Il n’était pas question d’autre chose. Ni lui ni elle ne cherchaient une aventure sentimentale mais seulement un partenaire discret pour s’envoyer en l’air.

— Je suis content que tu te sois souvenue de moi, dit-il en l’accueillant. Tu sais comment ça se passe dans ces petites sauteries improvisées ! Neuf fois sur dix, on n’est pas plus tôt sorti qu’on a déjà oublié ceux avec qui on vient de prendre son pied.

Elle l’assura du contraire. L’après-midi à l’hôtel lui avait plu et elle ne l’avait pas oublié. Ils pourraient se voir de temps en temps à condition que leurs rencontres restent secrètes.

— Oh ! Pour ça, tu n’as rien à craindre !

Sans se concerter, d’un commun accord, ils firent comme s’ils ne se connaissaient pas. Comme s’ils venaient juste de se rencontrer. C’était un jeu qu’ils avaient l’un et l’autre déjà joué. Il l’enlaça, promena sa bouche sur son visage avant de lécher ses lèvres, laissant le désir monter petit à petit. Puis il déboutonna le haut de son chemisier.

— Donne-moi tes seins.

Il les empauma, les couvrant de ses mains tandis qu’elle se débarrassait du chemisier. Quand elle fut torse nu, il l’éloigna de lui.

— Tu me fais bander.

Sans répondre, elle passa un doigt le long de la forme cambrée qui déformait le pantalon et la sentit se tendre. Il s’attaqua alors à l’agrafe qui fermait sa jupe à la taille et accompagna le glissement de celle-ci sur les hanches. Le string qu’elle portait s’ornait d’un motif de dentelle figurant une fleur. Il en toucha les pétales jusqu’à ce que le tissu s’insère dans la fente.

Pendant ce temps, elle avait sorti la verge et la tenait en lui imprimant des petites pressions. Tous les deux se guettaient du regard. Un vague sourire aux lèvres. Sans lâcher sa prise, elle se déhancha pour l’aider à descendre le string. Ensuite, elle déboutonna le pantalon qui tomba à terre et, écartant le slip, s’empara des bourses.

Quand ils furent nus, Delphine eut hâte de passer à la suite. Le dos creusé, tous les sens en attente, elle respirait avec délice l’odeur de l’homme, le parfum un peu âcre de ses cheveux. Ses mains errèrent sur le corps dodu puis, à nouveau, elle pressa le sac des bourses. La queue était dure comme un os, chaude et soyeuse. Il lui tendit une capote.

— À toi l’honneur d’emmailloter le poupon… et dis-moi quelle position tu préfères pour commencer…

— Viens sur moi.

Il avait une manière de procéder bien à lui. N’enfonçant jamais deux fois de suite son sexe à la même vitesse ni sur toute sa longueur, tantôt il donnait des petits coups rapides et saccadés qui en introduisaient à peine la moitié, tantôt il l’engloutissait totalement d’un mouvement majestueusement lent. Comme une chorégraphie aux rythmes inattendus.

Tout en dansant ainsi, sa langue fouillait minutieusement la bouche de la femme qui répondait à ses sollicitations par des ruades et des tortillements de la croupe. Au bout de peu de temps, elle roucoula à son oreille :

— Continue… continue comme ça, je vais jouir…

D’un coup de reins, il s’arracha. Elle protesta en soufflant bruyamment :

— Oh ! Non… pourquoi tu t’arrêtes ?

— On fait une pause.

Quand leur respiration eut repris son rythme normal, il la pénétra à nouveau, la porta à l’incandescence et s’arracha une fois de plus. Elle comprit rapidement que ces interruptions faisaient partie de sa technique. Dès que l’orgasme pointait le bout de son nez, il se retirait quelques instants.

Sous ce traitement, il ne fallut pas longtemps à Delphine pour que la fièvre la fasse devenir hypernerveuse. Elle essaya de prévenir ses retraits mais n’y parvint pas. Il restait maître de ses nerfs. Finalement, elle le supplia de l’emmener jusqu’au bout.

Après l’avoir laissée languir encore un moment, il modifia brusquement sa façon de faire, la clouant sur le lit en rapides poussées brutales et agitant son doigt dans son derrière. S’agrippant à ses reins, elle se cambra en arc de cercle. Seuls ses talons et ses épaules touchaient encore le lit. Il étouffa son cri de jouissance avec sa bouche.

Quelques minutes d’immobilité suivirent. Serge n’avait pas débandé, il leur fallait seulement un temps de repos. Quand elle montra qu’elle était partante pour un nouveau voyage, il alla chercher un tube de gel dans la salle de bains.

— Mets-toi à genoux au bord du lit.

Elle s’exécuta mais se crispa quand la main parcourut sa raie. Il lui donna une légère tape sur les fesses.

— Bouge pas. C’est juste pour lubrifier.

— Je sais mais ça m’a fait froid…

En étalant une couche de graisse sur l’anus, il gloussa :

— Ah ! Bon ! Je croyais que ce petit mignon avait peur…

Elle ne répliqua pas. Le doigt la massait soigneusement, enduisant de crème les pourtours du trou et s’aventurant même à le pénétrer pour en faire entrer un peu à l’intérieur. Elle l’aidait en s’ouvrant et il en profita pour s’enfoncer davantage.

— C’est bien, dit Serge. Tu es prête, ça va rentrer tout seul…

Il continua ses manœuvres quelques secondes avant d’ajouter :

— Tu as un trou du cul adorable !

Le ton de sa réflexion était si incongru qu’elle gloussa de rire.

— Ben quoi ? continua-t-il, il y a des trous du cul quelconques, certains sont même carrément moches et le tien est adorable. C’est un compliment, tu devrais en être fière au lieu de te marrer…

Ses allées et venues se faisant plus pressantes, l’envie de rire la quitta. Le doigt forçait sur les parois de la gaine pour la dilater, plongeait au cœur de l’ouverture en tournant sur lui-même comme un tournevis. Elle murmura d’une voix blanche :

— J’ai envie de ta bite. Mets-la-moi maintenant…

Il se frotta dans la raie pour recueillir le surplus de gel. Puis, d’une seule poussée et de toute la longueur de son sexe, il l’enfila. Malgré sa taille respectable, elle ne ressentit aucune douleur. Et lorsqu’il coulissa dans un ample va-et-vient, elle se mit à haleter en se balançant d’avant en arrière pour accompagner ses mouvements.

Fidèle à lui-même, il stoppa subitement. Emportées par l’élan, les bourses ballottèrent sur le périnée avant de s’immobiliser. Delphine eut l’impression que la queue pesait des tonnes dans ses entrailles. Il griffa sa colonne vertébrale dans une longue glissade depuis la nuque jusqu’au coccyx. Elle y répondit par une ruade réflexe qui expulsa presque entièrement la verge.

— Tu veux t’échapper ? demanda-t-il.

Pour toute réponse, elle s’empala à nouveau. Alors, il se plaqua sur son dos, les mains refermées sur les seins qui pendaient. Comme s’il voulait l’écraser sous son poids. Ainsi soudé, il imprima à leurs deux corps une si forte impulsion d’arrière en avant qu’elle perdit l’équilibre et piqua du nez sur le matelas. Ils s’aplatirent lourdement mais le choc consécutif à la chute enfonça la verge un peu plus profondément. Ce qui déclencha leur décharge à tous deux.

Plus tard, alors qu’ils se reposaient, la jeune femme posa des questions à Serge sur sa bisexualité. Le sujet l’intriguait et l’homosexualité masculine la fascinait. L’attirant et la dérangeant à la fois. Il était le premier homme avec qui elle avait l’occasion d’en parler. Son attitude ouverte la mettait en confiance.

Comme il répondait sans difficulté, elle voulut en savoir plus. S’il éprouvait les mêmes sensations avec un garçon qu’avec une fille ? Si les hommes étaient réellement plus vicieux que les femmes ? Plus doués pour faire des pipes ? Avec lesquels il aimait mieux faire l’amour ? L’interrogatoire l’amusait mais sa réponse la plus fréquente était :

— Tout dépend des circonstances.

— Mais avec moi par exemple ? insista-t-elle, c’était différent d’avec un garçon ?

— Ça n’a pas de sens. Tu es une fille et quoi que ce soit qu’on fasse, même si je t’encule, tu restes une fille.

— Donc c’est différent ?

— Bien sûr. Toi aussi c’est différent quand tu fais l’amour avec une femme.

— Oui, mais je ne suis pas vraiment lesbienne. Ça m’est venu assez tard en participant à des soirées échangistes…

— Moi je savais déjà que j’étais bi au pensionnat avec le garçon qui m’a dépucelé.

— Comment ça s’est passé ?

— Tu veux vraiment tout savoir !

— Évidemment, ça m’intéresse.

Il adopta un ton de voix solennel démenti par la lueur ironique qui brillait dans ses yeux.

— Eh bien, apprends que j’ai été dévoyé à l’adolescence par un camarade plus vieux que moi qui m’a ravi mon innocence et m’a plongé dans l’enfer de l’homosexualité. Ce jour-là, les portes du paradis se sont fermées pour moi.

— Je ne te crois pas. Tu me fais marcher…

— Un peu mais c’est vrai pourtant. Mon premier amant avait dix-huit ans et j’en avais seize.

— D’après ce que tu dis, tu ne devais pas être si innocent que ça à seize ans !

— Tu as raison. En réalité, c’est moi qui l’ai dragué. Il était tellement beau, tellement séduisant. Et tellement sérieux. Nous n’étions jamais passés à l’acte ni l’un ni l’autre mais moi, ça me travaillait depuis un moment. Lui, j’ai eu du mal à le convaincre. Il était pur.

— En réalité, c’est toi qui l’as dévoyé.

— Je crois qu’on peut le dire comme ça. En tout cas, après, ça a changé du tout au tout. C’était comme si la découverte du sexe le rendait fou. Il n’en avait jamais assez. On était surveillés de près, tu penses bien ! dans un pensionnat ! mais pourtant on faisait l’amour toutes les nuits.

— Et vous vous êtes fait piquer !

— Même pas. Il est tombé amoureux de moi. J’étais trop « chien fou » pour m’en soucier. Je venais de découvrir le sexe moi aussi, et si j’avais pu j’aurais baisé avec tous les garçons du collège. Lui croyait à tout un tas de trucs comme le grand amour, la fidélité. Il exigeait qu’on s’écrive des lettres enflammées. Ça m’a vite fatigué…

— Et alors ?

— Il n’a pas supporté quand il a su que je baisais aussi avec un autre. Du jour au lendemain il est parti.

Serge claqua des doigts en ajoutant :

— Il a quitté la pension comme ça !

— Et tu ne l’as jamais revu ?

— Non.

Après un instant de silence, il ajouta :

— C’était un type bizarre. Il doit être marié maintenant… avoir des enfants… on ne devenait pas tous curés à Saint-Joseph…

— Pourquoi curés ? Vous étiez dans une pension religieuse ?

— Mieux que ça ! On était à Caen, au petit séminaire. C’est drôle quand on y pense que Foulque…

— Comment tu dis ?

— Foulque. C’était son prénom. Son nom, je ne m’en souviens plus, mais le prénom m’est resté.

En un éclair, Delphine eut l’intuition que l’amoureux dont Serge parlait et son époux étaient une seule et même personne. Elle fit un effort colossal pour ne pas se trahir. Mais trop d’indices correspondaient. Leur âge d’abord, les études au séminaire ensuite, et pour finir ce prénom rare et archaïque.

C’était incroyable mais ça ne pouvait pas être une suite de coïncidences.

Malgré sa stupeur, elle réussit à conserver un visage impassible. À faire semblant de l’écouter tout en réfléchissant. S’il s’avérait que sa supposition était exacte, elle comprenait mieux l’étrangeté du comportement amoureux de son mari. Son malaise en face du sexe. Il n’était pas coincé avec elle à cause de ses idées d’un autre âge, comme elle l’avait cru jusqu’alors, mais parce qu’au fond il était homosexuel.

Elle aurait bien voulu avoir confirmation de son intuition mais n’osa pas questionner son amant plus précisément. Il poursuivait les souvenirs de ses amours au séminaire, recensait avec fierté les autres amants qu’il y avait trouvés avant de s’apercevoir, par la suite, qu’il était en réalité bisexuel.

Elle l’écoutait distraitement. Inutile de lui mettre la puce à l’oreille en revenant sur le sujet. D’autant qu’elle se montait peut-être la tête à cause de deux prénoms identiques. Elle avait besoin de se retrouver seule pour digérer cette information. Et d’abord s’assurer qu’elle était vraie.

CHAPITRE XIV

À l’époque, il y avait beau temps que Delphine ne s’interrogeait plus sur Foulque. Ils vivaient côte à côte sans réelle intimité. C’était un compagnon agréable en dépit de sa jalousie et de ses médiocres performances sexuelles, et un compagnon qui lui offrait une vie dégagée de tout souci matériel. Elle ne lui en demandait pas plus.

La révélation qu’il ait pu avoir une liaison avec un garçon une quinzaine d’années plus tôt réveilla sa curiosité. Plus elle y pensait, plus il lui semblait évident que son comportement sexuel honteux et expéditif, ses éjaculations précoces, sa pudeur ridicule et même sa jalousie étaient les symptômes d’une homosexualité refoulée.

Mais elle n’en avait aucune certitude, il fallait qu’elle le vérifie. Pendant plusieurs jours, elle tenta vainement d’imaginer un biais afin d’en apprendre plus sur son compte. Sans résultat. En désespoir de cause, elle profita d’une de ses absences pour fouiller son bureau à la recherche d’indices.

La chance fut de son côté. Dans un tiroir ordinairement fermé à clé, au milieu d’un fourre-tout de dépliants, de dossiers anciens et de prospectus administratifs, elle tomba sur deux photographies représentant un jeune homme nu qui se masturbait.

Ainsi son intuition ne l’avait pas trompée. Cela ne signifiait pas que son mari et l’ancien amoureux de Serge ne faisaient qu’un, mais c’était une lourde présomption. Et ça confirmait qu’il n’était pas aussi pur qu’il le prétendait. Il avait pour le moins des tendances gays.

Lui qui s’affichait publiquement comme un champion de la moralité et qui ne manquait jamais de condamner le relâchement des mœurs de notre époque trop laxiste conservait des photos pornographiques parmi ses dossiers.

Sur celles que Delphine contemplait, le modèle dévoilait ses attributs virils, d’ailleurs peu fournis. C’était un garçon blond et fluet qui souriait d’un air vicieux en s’astiquant face à l’objectif. D’après sa coiffure et les rares meubles qui l’entouraient, les clichés dataient au moins des années cinquante. Peut-être même étaient-ils plus vieux. De vraies pièces de collection.

Elle les remit soigneusement en place, pour que Foulque ne soupçonne pas son intrusion.

Mais à partir de cet instant, elle le considéra d’un autre œil. Il n’y avait pas de doute que les hommes l’attiraient, pas les femmes. Son homosexualité devenait pour le moins probable. Mais avait-il des liaisons ? Un bon ami attitré ? Ou bien allait-il à Caen pour assouvir sa passion dans un des deux saunas que la rumeur publique prétendait hantés par les gays ?

À cause de sa position sociale, il lui semblait tout à fait improbable qu’il fréquente les saunas ou qu’il ait des liaisons. Même cachées et surtout en ce moment. Ses activités politiques l’exposaient trop ouvertement au scandale. Alors, comment faisait-il ? En retournant le problème dans sa tête, elle en arriva à la conclusion qu’il devait se masturber.

Sans doute dans son bureau. Sous prétexte de travailler, il s’y enfermait plusieurs fois par semaine en interdisant qu’on le dérange. La fois suivante, elle fouilla la pièce dans tous ses coins et recoins. Et son obstination lui valut de toucher le gros lot. Ce qu’elle cherchait se trouvait dans le double-fond grossièrement bricolé d’un meuble de rangement qui abritait des papiers professionnels.

Assez peu de photos mais une abondante collection de dessins. Certains d’entre eux étaient à peine érotiques, d’autres franchement pornographiques. Tous consacrés à des hommes. À l’évidence, il s’agissait du musée secret de Foulque des Perrots. Celui qui alimentait ses rêves et grâce auquel il prenait son plaisir. Il y avait aussi un gros cahier manuscrit.

Outre de simples nudités masculines, la plus grande partie des images mettait en scène des épisodes de sodomie ou de fellation. Le plus souvent en couple, plus rarement à trois ou quatre. Les lignes générales de ces œuvres, esquissées à grands traits, avaient pour but de mettre en valeur l’action proprement dite. Plus spécialement les organes génitaux des acteurs dessinés avec un grand luxe de détails.

Dans une pochette à part, une série de gravures jaunies par le temps dérivait nettement vers le hard fantastique et SM. Leur état de fatigue montrait qu’on les consultait fréquemment. Les compositions en étaient plus complexes et les postures représentées trop acrobatiques pour être praticables. Certains personnages arboraient des sexes aux dimensions hors du commun.

Des verges démesurées se dressaient comme des colonnes surmontées d’énormes glands écumant de foutre. Les testicules longs et pesants, plus volumineux que des oranges, ressemblaient à ceux des boucs ou des taureaux. D’ailleurs, la pilosité luxuriante et broussailleuse des modèles évoquait davantage des animaux que des êtres humains.

Mais il y avait plus révélateur. D’autres hommes, glabres ceux-là et dotés de minuscules pénis, enchaînés comme des esclaves, y étaient livrés aux entreprises amoureuses des premiers. Les membres monstrueux menaçaient de s’introduire dans leur bouche béante, se frottaient entre leurs fesses ou les sodomisaient sauvagement.

Malgré le peu de goût de la jeune femme pour la représentation « artistique » du sexe, ces gravures possédaient une telle force expressive qu’elle en fut troublée. Elles lui rappelaient les jeux de bondage avec Philippe. Jamais elle n’aurait imaginé que son mari pouvait apprécier ce type d’érotisme. C’était si éloigné de l’image qu’il donnait de lui. Elle rangea le tout comme elle l’avait trouvé et replaça avec soin le double-fond du tiroir.

Ainsi, non seulement Foulque bandait pour les hommes mais il avait en plus des tendances SM. Et avec elle, ce cul-bénit hypocrite prétendait qu’il observait scrupuleusement les commandements de l’Église, jouait à l’homme prude, faisait des sermons et lui reprochait son indécence. En fait il était gay et depuis le début il l’avait trompée.

Elle décida de lui faire payer ses mensonges. Et de les lui faire payer par un coup d’éclat. Il fallait qu’elle trouve un moyen pour forcer sa porte au moment où il se masturbait. Qu’elle le surprenne en pleine activité et lui mette le nez dans son caca. Le prendre en flagrant délit la vengerait de toutes les avanies qu’elle avait subies.

Elle se débrouilla pour y parvenir. Grâce à un double de la clé, elle le pinça le pantalon sur les genoux, le sexe à l’air et la main frénétiquement agitée d’un mouvement de va-et-vient. En pleine branlette et perdu dans ses fantasmes. Devant lui, sur le bureau, s’étalaient les gravures disposées en éventail. Sa stupéfaction fut telle qu’il n’esquissa pas un geste de défense. Elle ironisa :

— Continue… je ne veux pas te déranger…

Après quelques secondes d’immobilité absolue, il essaya maladroitement de rassembler les dessins. Plus rapide que lui, elle s’en empara.

— Non ! Laisse-moi admirer moi aussi…

À cet instant, il eut une réaction émouvante : des larmes envahirent ses yeux. Si seulement il s’était tu, la pitié aurait peut-être désarmé Delphine. Au lieu de ça, il chercha à se justifier.

— Je ne sais pas ce qui m’a pris… c’est la première fois… il faut me croire, ma chérie… la première fois…

Ce mensonge évident raviva la colère de la jeune femme.

— Et en plus, tu me prends pour une idiote !

Elle avait l’air si mauvaise qu’il n’osa continuer dans cette voie.

— C’est la première fois que tu te branles devant des photos de mecs à poil alors que tu en as plein d’autres dans tes tiroirs ! s’emporta-t-elle.

Et pour bien montrer qu’elle était au courant, elle ouvrit le classeur où il planquait sa collection. En froissant une poignée de gravures, elle les jeta au milieu de la pièce.

— La première fois que tu rêves de te faire enfiler par une bite d’âne alors que tu as toujours été pédé ! Tu l’étais déjà au séminaire Saint-Joseph et c’est pour ça que tu en es parti…

À l’instant où elle prononça ces mots, elle sut qu’elle avait touché juste. Le visage de Foulque se décomposa un peu plus, ses lèvres se mirent à trembler. Subitement tassé sur son fauteuil, livide, l’air hébété, on aurait dit qu’il venait de recevoir un coup sur la tête.

Curieusement, son sexe restait en érection et semblait même plus alerte que jamais. Mais Delphine était loin d’avoir vidé son sac.

— Tu es un salaud ! Si tu trouvais trop dur de m’avouer que tu préférais les garçons aux filles, tu aurais au moins pu te dispenser de me traiter comme tu l’as fait ! Me reprocher mon indécence quand je voulais seulement que tu me baises normalement ! Essayer de me faire passer pour une dévergondée ! Me faire l’amour vite et mal en prétendant que c’était parce que tu croyais en Dieu !

Il ressemblait à une statue de la désolation. Impitoyable, elle enfonça le clou.

— Tu m’as épousée par intérêt ! Pour faciliter ta carrière ! Avec une femme, tu étais plus dans la norme ! Tu pouvais te conformer au sacro-saint  « ce qui se fait »…

Un bredouillement inaudible l’interrompit.

— Tais-toi ! Je n’ai pas fini ! Et il fallait que je reçoive tes amis ! Que je leur fasse bonne figure ! À vous écouter vous gargariser du « redressement moral nécessaire » ! Toi, pendant tout ce temps-là, tu te branlais comme un péteux en matant des pines que tu n’avais pas le courage de te payer dans la réalité !

Elle s’étourdissait elle-même de ses paroles.

— Tu es d’un autre âge, Foulque ! Un attardé ! Maintenant ça n’est plus une tare d’être gay, même chez les cathos ! Tu n’es qu’un hypocrite, un dégueulasse et un minable !

Il se ratatinait de plus en plus, les mains crispées sur les accoudoirs du fauteuil. Vaincu, incapable d’endiguer l’avalanche d’accusations. Mais malgré la situation, il bandait toujours. Une érection magnifique. Alors une idée s’imposa à la jeune femme pour que sa victoire soit complète. Avec un sourire mielleux, elle susurra :

— Je vais te baiser, mon chéri. Regarde ta queue comme elle est belle ! Toi, tu me dégoûtes, mais elle, elle me fait envie ! Je vais te baiser…

Il la considéra d’un air égaré.

— Et je t’interdis de jouir.

Pendant la convalescence consécutive à l’accident, l’expérience lui avait appris qu’il déchargeait beaucoup moins vite si c’était elle qui le chevauchait. Elle lui ordonna donc de s’allonger sur le sol et s’assit sur sa bite. Tout de suite il gémit :

— Non, non… je peux pas…

Elle crut qu’il parlait encore une fois de ses principes et ne tint pas compte de ses paroles. Mais la queue perdit rapidement sa rigidité. Il avait éjaculé. Devant sa mine menaçante, il balbutia :

— Excuse-moi… j’ai pas pu…

Saisissant le sexe ramolli du bout des doigts, elle l’agita comme un hochet.

— Qu’est-ce que tu veux que je fasse de ça ? Je t’avais prévenu, tu mérites une punition.

Sèchement, elle gifla le membre à deux reprises. Foulque sursauta mais ne protesta pas. Il la regardait avec des yeux agrandis par la frayeur. C’est alors que Delphine aperçut la cravache qui traînait sur le bureau. Celle qui lui avait servi avec Julie. Elle l’empoigna en ordonnant :

— Mets-toi à quatre pattes.

Une lueur de révolte passa dans les yeux de l’homme mais il s’exécuta. À cet instant, elle fut certaine que la partie était gagnée. Il obéissait. La situation le plongeait dans une telle confusion qu’il ne savait plus comment réagir.

Ses fesses se contractèrent peureusement avant de se hérisser de chair de poule quand elle y passa une main. Au premier coup, il se porta instinctivement sur l’avant.

— Ne bouge pas.

Elle frappa cinq ou six fois par le travers de la croupe. En prenant tout son temps. Chaque impact laissait sur la peau une mince ligne blafarde qui virait rapidement au rouge. Foulque restait immobile mais des grognements étouffés lui échappaient en même temps que le cuir sifflait et claquait.

Sa verge encore gonflée ne tarda pas à redresser la tête. Si la jeune femme gardait quelques doutes, cette preuve évidente de la nature masochiste de son mari les dissipa. Elle le saisit par les couilles.

— Viens me sucer…

Il obtempéra sans un mot, avec une fougue qui l’étonna. Sa technique laissait à désirer mais sa langue la fouillait profondément comme s’il désirait s’acquitter de cette tâche au plus vite. Une brutalité brouillonne qui ne manquait pas d’agrément.

Les mains masculines l’avaient durement agrippée aux cuisses et il l’aurait sans doute menée au but si elle ne l’avait pas repoussé. Elle voulait qu’il la baise, la fasse jouir avec sa queue afin que sa vengeance s’accomplisse. Ils reprirent leur position initiale. Elle à califourchon sur lui.

— Maintenant, tu as intérêt à ce que ça dure longtemps.

Son visage grimaçant trahissait ses efforts.

— Si tu sens que tu ne pourras pas te retenir, préviens-moi…

Et elle se mit à monter et descendre. Lorsque ses mouvements se précipitaient, il pressait sa cuisse d’une main en chuchotant « arrête ». Elle le laissait reposer quelques secondes puis recommençait sa chevauchée jusqu’à ce qu’il la stoppe. Un rictus douloureux déformait ses traits mais il semblait infatigable. Des gouttes de sueur perlaient sur son front. Elle eut plusieurs orgasmes sans rien laisser paraître.

Mais intérieurement elle jubilait. Dorénavant, cet hypocrite ne pourrait plus se retrancher derrière la religion pour refuser de faire l’amour avec elle de la façon qui lui plaisait. Elle connaissait son secret.

Afin d’apporter une touche finale à sa défaite, elle sortit le membre de son vagin juste avant qu’il éjacule et le prit entre ses lèvres. D’une torsion des hanches, il essaya de se dérober en haletant :

— Je vais jouir, Delphine… je vais jouir…

Sans écouter cet avertissement, elle l’absorba jusqu’aux couilles. Le sperme jaillit avec une abondance rare pour un deuxième coup aussi rapproché du premier. Au lieu d’avaler la semence, elle la conserva en bouche et colla ses lèvres sur les siennes. Puis, soufflant lentement le liquide, elle l’obligea à boire jusqu’à la dernière goutte. Il avait fermé les yeux.

Après s’être rhabillé en évitant son regard, il sortit du bureau sans un mot. Quelques minutes plus tard elle entendit sa voiture démarrer.

ÉPILOGUE

Delphine n’avait pas pensé que sa vengeance aurait des conséquences aussi radicales. Foulque exigea le divorce et resta inflexible en dépit de toutes les tentatives de conciliation. Après de longues tractations entre leurs avocats, il fut convenu qu’il verserait une modeste pension alimentaire. Ce qui décida la jeune femme à accepter cette solution.

Lorsque le divorce fut prononcé, elle eut la surprise de recevoir des mains de l’avocat de son mari une enveloppe contenant le titre de propriété d’un magasin de vêtements situé dans le centre d’Argentan. Un petit magasin. Foulque y avait joint un mot : « J’espère que tu me pardonneras. La vie conjugale n’était pas faite pour moi. »

Trois ans plus tard elle le revit à Caen, par hasard, alors qu’elle sortait d’un restaurant en compagnie de quelques amis. Ils bavardèrent quelques minutes et il lui dit qu’il envisageait de rentrer dans un monastère. Après leur séparation, il avait abandonné la politique et s’était définitivement tourné vers la religion. D’ailleurs, il devait la quitter car il avait rendez-vous avec un groupe de catéchèses.

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SÉANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALÉGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HÔTESSES DE CAISSE / GAËLLE BERTIGNAC

E00009 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / HERVÉ GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME À L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAïRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRÉDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00033 — PRÊTE À TOUT POUR RÉUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

E00037 — LE MANGE-FEMMES / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00038 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00039 — LES JOUETS DE THÉRÈSE / ACHILLE LETTON

E00040 — DE VRAIES POUPÉES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00041 — LA PUNITION / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00042 — SOUMISSION / GILLES DE SAINT-AVIT

E00043 — CHAUDASSE ! / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00044 — CHAUDS LES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00045 — LUBRIQUES TROPIQUES / SYLVAIN PARKER

E00046 — FEMME FONTAINE / STELLA O.

E00047 — PLAISIRS SECRETS / ANITA WERTHER

E00048 — LE SANG DES FEMMES / CHADORLE

E00049 — FUCKING MACHINES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00050 — LE SEX MASTER / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00051 — CULS ET CHEMISES / ITALO BACCARDI

E00052 — TRADITIONS PERVERSES / CLAUDE DELBOUIS

E00053 — DÉTOURNEMENTS / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00054 — CERCLES VICIEUX / MARIE DANGE

E00055 — LES AMOURS ROUGES / SYLVAIN PARKER

E00056 — HUMIDITéS / FRÉDÉRIC MANCINI

E00057 — DRESSAGE D'UNE SECRÉTAIRE / ALÉGAREC

E00058 — DOCILE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00059 — LE SERVANT / CARLO VIVARI

E00060 — LES NUITS DE CUIR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00061 — EXHIBITIONS CONJUGALES / HERVÉ GRATIANO

E00062 — LE RENIFLEUR / XAVIER CHÂTILLIEZ

E00063 — JEUX D'UNE INSOUMISE / SYLVAIN PARKER

E00064 — MI-PUTE, MI-SOUMISE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00065 — JEUX DE FILLES / MARIE SALAMA

E00066 — CROUPES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00067 — LA PERVERSION DE CHARLOTTE / CLAUDE DELBOUIS

E00068 — L'INQUISITEUR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00069 — SOUILLURES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00070 — LA BELLE-SŒUR LUBRIQUE / ANONYME

E00071 — EXPÉRIENCES / JÉROMINE

E00072 — LA MAÎTRESSE ASSERVIE / SYLVAIN PARKER

E00073 — COQUINE DESTINÉE / ALÉGAREC

E00074 — TRAVAUX SEXUELS D'INTÉRÊT GÉNÉRAL / FRÉDÉRIC MANCINI

E00075 — SÉANCES MAJEURES / MARIE MASSARI

E00076 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00077 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00078 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00079 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00080 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / ANONYME

E00081 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00082 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00083 — HÔTESSES DE CAISSE / FRÉDÉRIC MANCINI

E00084 — L'HOMME SOUMIS / ALEGAREC

E00085 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00086 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00087 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00088 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00089 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00090 — LES SCANDALEUSES / CORNÉLIUS

E00091 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00092 — NUITS D’ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00093 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00094 — FOLLES NUITS DU ZAÏRE / PATRICK SAINT-JUST

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2030-4

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1669-7

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com